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Estratti da Menetekel degli anni dal 1956 al 1975. 
 
 
 Tema:  Ufologia 
    2. Parte dal 1960 al 1966 
 
 
Pace oltre ogni confine! Il testo su questo argomento è stato ricevuto medialmente nel Circolo Mediale 
della Pace di Berlino, una comunità cristiana/spiritualista, tra il 1956 e il 1975. I messaggi fanno parte 
del Menektel, una raccolta ventennale di verbali composta da oltre 4.500 pagine A4, che è stata rior-
ganizzata. Tutti i testi sono stati lasciati nella loro forma originale. Il lavoro dei due mezzi di scrittura, 
Monika-Manuela Speer e Uwe Speer, è iniziato rispettivamente all'età di 15 e 17 anni. L'opera com-
plessiva del MFK di Berlino è uno dei vertici assoluti della ricerca scientifica di frontiera. La riprodu-
zione delle nuove compilazioni è incoraggiata e non è soggetta ad alcuna restrizione. 
 
 
 
 
Prefazione dell'editore 
 
Il dubbio accademico e la saggezza scolastica obsoleta non sono sufficienti per comprendere gli inter-
planetari. La nuova era che sta nascendo deve essere misurata con nuovi standard, altrimenti le più alte 
intuizioni ci rimarranno precluse perché, pur venendo verso di noi, non possono essere comprese. 
 
Finché una persona non crede nella sua anima immortale, non crede nemmeno in se stessa. Ma chi non 
riconosce se stesso rimane nell'ignoranza e negherà ostinatamente qualsiasi cosa soprannaturale o ex-
traterrestre, o si limiterà a ripetere ciò che il pubblico mondiale propina. 
 
L'ufologia ci presenta problemi che in realtà non sono così difficili come sembrano. Ma dobbiamo 
essere molto adattabili e concentrarci intensamente su aree che finora sono state erroneamente derise. 
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Gennaio 1960 
 
Domande e risposte 
 
Domanda: L'esperienza dimostra che George Adamski, ad esempio, è un nemico dello spiritualismo 

in America e anche un nemico dello spiritismo. Ciononostante, Adamski ha avuto autenti-
ci contatti occulti. Come è possibile in queste circostanze? 

 
ARGUN: Qui sta il parallelo: fantasticheria e realtà. - Che cosa c'è ora? 
 
Domanda: Anche Adamski è uno di quelli che rimuginano? 
 
ARGUN: Sì, assolutamente. 
 
Domanda:  Il rimuginare è un tratto caratteriale o una predisposizione? 
 
ARGUN: Il rimuginare è una qualità dell'anima, ma dipende da cosa si rimugina. 
 
Domanda: Un razzo lunare russo ha espulso nello spazio una visibile nube di sodio. Questa nube 

potrebbe avere un effetto dannoso sulla Terra? 
 
ARGUN: Sarebbe del tutto possibile; tuttavia, questa nube è stata osservata, intercettata e neutraliz-

zata dai Santini. È una fortuna che esista una simile polizia del cielo, ma viene ripetuta-
mente attaccata e ridicolizzata. Ma questo accade per ignoranza generale. - Perdoniamo. 

 
Domanda: Si sostiene che un fratello della stella abbia fatto delle dichiarazioni secondo cui un se-

condo sole apparirà nel nostro sistema planetario o solare. Queste informazioni sono cor-
rette? 

 
ARGUN: Ma da dove, DIO non porta il suo universo nel disordine. 
 
Domanda: Si sostiene inoltre che gli UFO creino una sorta di vuoto intorno ai loro dischi. È vero? 
 
ARGUN: In un certo senso, sì. Tuttavia, non si tratta di un vuoto, ma di una base per l'acclimata-

mento, in modo che gli esseri interplanetari possano gradualmente adattarsi alle condizio-
ni terrestri all'interno degli strati d'aria e delle radiazioni terrestri. Tuttavia, questi esperi-
menti richiedono tempo, ed è per questo che le grandi manovre che devono ancora avveni-
re vengono ripetutamente rimandate. 

 
Domanda: Gli esseri interplanetari sono materiali o semi-materiali? Perché spesso appaiono comple-

tamente invisibili? 
 
ARGUN: Nelle sue parole, è un compromesso. I Santini possono smaterializzarsi. Per voi si tratta di 

un fenomeno incomprensibile di cambiamento o spostamento atomico. Voi, invece, dove-
te comprimere il vostro corpo fisico, cioè atomico, nel minuscolo spazio della testa di un 
razzo e farlo schizzare nello spazio. Vincerete comunque la gara. 

 
 L'Unione Sovietica conquisterà lo spazio. Ma all'inizio non sarà possibile lasciare la testa 

del razzo, perché poi sarà tutto finito. I test per i piloti spaziali saranno condotti con gran-
de successo, e ci sono abbastanza persone disponibili per questo scopo. I razzi faranno le 
loro vittime, ma lo spazio diventerà una rivelazione divina per l'umanità. La curiosità 
dell'umanità terrena sarà soddisfatta dal regno dell'Eterno. 

 Non appena il primo essere umano viene lanciato nello spazio e lo attraversa vivo, il gior-
no X è arrivato per il grande evento. Gli Interplanetariani assistono costantemente alle vo-
stre imprese spaziali. Controllano ogni proiettile proveniente dalla Terra, perché cosa po-
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trebbe portare con sé? La Fratellanza Interplanetaria è pacifica, ma l'umanità terrestre è in 
tensione. 

 
Domanda: Si sostiene che un contattato brasiliano abbia pubblicato un libro contenente informazioni 

precise sulla potenza propulsiva degli UFO. Questo libro sarebbe caduto nelle mani di 
scienziati sovietici che lo stanno utilizzando. Può confermare questa notizia? 

 
ARGUN: La scienza sovietica è esperta nel campo dello sviluppo delle astronavi. Ma non grazie a 

un libro come questo. Sappiamo con certezza che l'Unione Sovietica è esperta nei campi 
della tecnologia spaziale, della ricerca, della medicina e dell'arte. Chiunque dubiti di que-
sto è inutile. Per questo motivo, il mistero del regno spirituale sarà rivelato scientificamen-
te anche all'Unione Sovietica. 

 
 La visione del mondo della leadership sovietica è negativa e questo è il verme pericoloso e 

distruttivo che deve essere eliminato a tutti i costi. Questo è l'unico modo per rendere la 
mela commestibile. Bisogna aprirla e cogliere il verme al cuore e rimuoverlo senza pietà, 
altrimenti cercherà di diffondersi in tutto il mondo. Tuttavia, DIO lo catturerà e lo elimi-
nerà in modo che non lasci traccia. I Santini, la polizia celeste che conoscete, sono desti-
nati a questa operazione. 

 
Domanda: Sapete come si svolge questa “operazione”? 
 
ARGUN: Sarà portato avanti per mezzo della conoscenza scientifico-terrestre con il supporto telepa-

tico e suggestivo dei Santini. L'inizio è già stato fatto. In America, due ricercatori sono già 
stati insigniti del Premio Nobel per aver rivelato il segreto dell'antimateria. Questo è il 
materiale utilizzato dal regno spirituale per la costruzione dell'intelligenza immortale, i 
mattoni dello spirito. L'Unione Sovietica continuerà con successo questa ricerca e spalan-
cherà le porte al Regno spirituale. Questa svolta mondiale sarà strettamente legata alla 
grande costellazione planetaria del 1962. 

 
Obiezione: L'opuscolo “Non di questa terra” afferma che gli Ufoni non erano coinvolti nel “fenomeno 

Fatima”. Oggi sappiamo, grazie ai santiniani, che lo erano. Queste contraddizioni rendono 
la gente incerta. 

 
AREDOS: Il “miracolo di Fatima” è stato un miracolo divino. Non sono stati i santini a metterlo in 

scena di loro spontanea volontà, ma Maria. L'enfasi principale era sul settore medianico. I 
santini hanno avuto solo un ruolo modesto nel rendere visibile a tutti il miracolo divino. 
Pertanto, non bisogna confondere ciò che avviene dal punto di vista divino con ciò che 
viene compiuto per iniziativa dei Santini. 

 CRISTO era un santiniano, cioè proveniva dallo sviluppo all'interno del sistema solare di 
Alpha Centauri. Lì si è compiuta anche la redenzione. CRISTO è un figlio del sole e un 
figlio di Dio allo stesso tempo, così come i santiniani sono figli del sole. 

 
Osservazione: Nel circolo spiritualista americano “Mark Probert Controls”, dal 1950 si ricevono ininterrottamente messaggi 
dagli UFO, che corrispondono completamente ai messaggi ricevuti ininterrottamente nel “Circolo della Pace Mediale di 
Berlino”. Dodici persone medialmente dotate e dal carattere stabile hanno avuto quasi gli stessi contatti con gli UFO in Ame-
rica. - Chiunque dubiti ancora di questo fatto interplanetario o sorrida beffardamente e consideri questi messaggi della mas-
sima serietà e valore come “fantasie” è un analfabeta nel campo delle scienze umane. La sua inesperienza porta a un atteg-
giamento da saputello punibile che viene smentito in tutti i continenti. L'era atomica e gli Ufo sono due cose che appartengo-
no alla stessa famiglia. Sono la preparazione a grandi eventi che ci attendono nel futuro. 
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Febbraio 1960 
 
Domanda : George Adamski sostiene di aver decifrato nelle sue mani caratteri alieni che riguardano la 

costruzione di navi spaziali. È vero? Siamo molto sospettosi. 
 
ARGUN : E giustamente, perché i personaggi non sono autentici. Preferirei non rispondere più a 

queste domande, perché l'intero campo dell'ufologia è screditato da questi casi. La verità è 
sempre seguita dalla menzogna. 

 
 
 
Domande su Michalek 
ASHTAR SHERAN = (A. S.) 
 
Direttore: Cosa c'è dietro le macchinazioni di Michalek? 
 
A. S.: Come ho detto prima, non conosciamo un Michalek. 
 
Domanda: Cosa dovremmo dire al pubblico? 
 
A. S.: È uno pseudonimo per diverse persone, cioè per un gruppo che vuole cambiare l'ordine 

mondiale esistente. 
 
Domanda: Questo gruppo è in qualche modo collegato con altri alieni o con voi santiniani? Siete d'ac-

cordo con queste pubblicazioni? Perché non siamo a conoscenza di questi piani e prepara-
tivi? 

 
A. S.: Queste persone credono nella nostra esistenza e hanno cercato di entrare in contatto con noi 

in tutti i modi. Non sono riusciti a stabilire un contatto reale perché non soddisfano i requi-
siti caratteriali per farlo. Secondo loro, i loro obiettivi sono buoni, ma in realtà sono molto 
stupidi. Noi non li accettiamo! I nostri piani rimangono segreti. Ma non siamo nemici! 

 
Domanda: Da dove prende il materiale questo gruppo di Michalek? 
 
A. S.: Utilizzano tutto il materiale UFO su cui riescono a mettere le mani e su cui costruiscono i 

loro piani. Contano sul sostegno dei molti amici degli UFO, cioè dei nostri amici che si 
aspettano un cambiamento positivo nel mondo intero. 

 
Domanda: Il gruppo dispone di risorse finanziarie? Se sì, da dove provengono i fondi? Dovrebbe trat-

tarsi di oro proveniente dall'esterno della terra. 
 
A. S.: Se non fosse così serio, ne sorrideremmo anche noi. Ma la risata è demoniaca. I fondi pro-

vengono da tante piccole donazioni di persone religiose che vedono erroneamente un nuo-
vo messia nello pseudonimo “Michalek”. 

 
Domanda: È vero che è stata fissata una data di atterraggio per i prossimi mesi, come sostiene il quoti-

diano “Neues Europa”? 
 
A. S.: Se “Neues Europa” - cioè l'editore - è a conoscenza di tale data o sospetta un atterraggio 

nei prossimi mesi, devo dire che nemmeno io ne so nulla. Un atterraggio quest'anno scate-
nerebbe un caos in cui più di 2/3 dell'umanità sulla Terra dovrebbero morire dissanguati. 
Questa umanità deve prima imparare a credere in DIO. Tuttavia, è già stata fissata una vol-
ta una data di atterraggio, che è stata posticipata; ma è stato diversi anni fa. La situazione 
sulla Terra è costantemente peggiorata. 
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Obiezione: Non riusciamo a capire come sia possibile che tali errori si diffondano sotto i vostri occhi e 
non vengano prevenuti. 

 
A. S.: Il gruppo Michalek si è posto il compito di eliminare le contraddizioni esistenti nell'attività 

politica. Ritengono che la popolazione della Terra debba fare qualcosa di propria iniziativa 
per sostenere e facilitare la nostra invasione. Credono che noi approviamo questa azione e 
che un giorno esaudiremo i loro desideri realizzando uno sbarco di massa. Sono però delu-
si, ma non disperati: vogliono che preghiamo dal cielo. La loro speranza è vana, perché 
ipotizzano che un tale atterraggio metterà nelle loro mani tutto il potere su questa terra. 
Questo gruppo vorrebbe anche avere nelle proprie mani il potere totale su tutta l'umanità, 
proprio come vorrebbe fare l'Unione Sovietica, ma non può più farlo a causa dei cinesi ros-
si. 

 
Domanda: Ho chiesto perché non fermate questo errore? 
 
A. S.: Sarebbe un giudizio che potrebbe essere eseguito solo con la forza. Non è nostra intenzione 

o potere uccidere le persone che sbagliano. I seguaci di Michalek ucciderebbero senza dub-
bio i leader dell'umanità se salissero al potere attraverso di noi. 

 
 

* * * 
 
 
 
Parole di ASHTAR SHERAN 
 
I grandi governanti di questa terra hanno sempre preso il coraggio dalla loro incredulità.  
Aspettiamo di vedere se ora prenderanno il coraggio della verità dalla loro fede.  
 
Confessate la verità e sradicate l'errore una volta per tutte! 
 
In nomine Dei:  
Dalla conoscenza e dall'esperienza delle sfere divine e dei regni materiali, che sono di proporzioni 
inimmaginabili per voi, vi dico che questa terra non passerà ancora per molto tempo e che questa 
umanità non può essere distrutta. 
 

• Ma vi ripeto le parole del vostro MESSIA che i governanti increduli e pericolosi di questo 
mondo cadranno preda della loro arroganza, così come tutto ciò che è imperfetto e contrario 
alla natura e che non può essere migliorato è destinato alla distruzione. 

 
 

* * * 
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Marzo 1960 
 
La comunità spiritualista italiana “Alaya”    (MFK Berlino) 
 
Se un fenomeno va oltre la conoscenza e la comprensione, è la prova evidente che la comprensione e 
la conoscenza sono inadeguate. Ma questo fallimento non può essere attribuito al fenomeno stesso. 
Una simile interpretazione è di una stupidità inaudita. 
 
Il mistero dei “dischi volanti” non è più un mistero, ma un fenomeno che viene sempre più svelato. 
Chiunque ritenga ancora che questo fenomeno non debba essere preso sul serio non ha fatto un solo 
passo avanti nella sua riflessione sull'argomento. 
 
Quante verità ci offrono i messaggi cosmici che ci giungono in modo medianico per quanto riguarda i 
fenomeni delle astronavi interplanetarie? Sono stati fatti ripetuti tentativi di ridicolizzare i messaggi di 
ASHTAR SHERAN o di caratterizzarli come “fantasia”. Tuttavia, il grande messaggio UFO di ASH-
TAR SHERAN “Veritas Vincit” dimostra che ci viene insegnato qualcosa che non potremmo mai 
capire senza il fenomeno UFO. L'opuscolo “Veritas Vincit” è stato ben tradotto in italiano e pubblicato 
da una comunità spiritualista di Venezia. L'indirizzo è: 
 

Alaya-Anima-Universale - Venezia - Santa Margherita 3006 - Italia. 
 
I messaggi di ASHTAR SHERAN sono confermati dalle più grandi comunità spiritualiste cristiane del 
mondo - ed è un tentativo luciferiano di discriminare il comandante della flotta spaziale interplaneta-
ria, ASHTAR SHERAN, quello che ha sostenuto George Adamski, per esempio: ASHTAR è in realtà 
una “figura scherzosa” che esiste solo nell'immaginazione degli spiritualisti. Chiunque abbia letto una 
riga dei messaggi di ASHTAR non può che esserne indignato. 
 
Anche la comunità italiana “Alaya” ha ricevuto messaggi di questo tipo, che non vogliamo nascondere 
ai nostri lettori. 
 
 

Omissis Mestre, 10 / I / 60 

Vi daremo presto istruzioni. Per ora sappiate che non appena il tentativo che gli uomini intendono fare ora sarà sventato, 
inizierà la nostra attività. Abbiate fede, ma soprattutto siate degni di combattere sotto la bandiera della libertà spirituale. Sarei 
felice di vedervi di nuovo uniti in armonia, e nel frattempo i miei saluti e le mie benedizioni vi accompagnano. - ASHTAR 
 
Domanda: Che impressione ha fatto la traduzione e la pubblicazione dell'opuscolo “Veritas Vincit”? 
 
Risposta: Capisco la sua domanda e vorrei dirle che non ho ancora trovato nessuno che l'abbia capita come lei. Sono felice di 

apprendere e vedere come nei tuoi pensieri la nostra verità sia assimilata all'unisono. Continua la connessione 
(unione) perché tutto si sforza di connettersi. - ASHTAR 

 
 
Queste parole ricevute in Italia da ASHTAR SHERAN sono state pienamente confermate dal nostro 
caro leader spirituale ARGUN nella loro interezza e ha aggiunto: 
 
ARGUN: "Alaya-Anima-Universale” è una comunità di verità aperta, sincera e che lavora seria-

mente. Questi messaggi degli Interplanetariani sono quindi autentici. 
 
 

* * * 
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Domande e risposte 
 
Aprile 1960 

Domanda: Su Venere vivono persone che vi abitano da migliaia di anni? 
 
ARGUN: Tutti gli esseri umani su Venere sono santiniani (base) che hanno viaggiato qui. Tuttavia, 

molte persone di questa razza sono già nate su Venere. Hanno potuto vivere lì solo dopo 
essersi acclimatati. 

 
Domanda: C'è un altro sistema solare coinvolto nella grande “Azione Terra”? 
 
ARGUN: I Santiniani provengono da Alpha Centauri. Anche gli interplanetariani che hanno preso 

piede nel vostro sistema solare sono coinvolti nell'“Azione Terra”. Tuttavia, sono tutti 
santiniani. Un altro sistema solare non è coinvolto, altrimenti l'azione di riforma della Ter-
ra sarebbe molto più semplice. Non si sa ancora se altri interplanetari parteciperanno. È 
possibile, tuttavia, se si riescono a superare alcune difficoltà. 

 
Domanda: Il vicepresidente del gruppo di ricerca brasiliano sugli UFO vuole sapere perché i dati 

sulle dimensioni fisiche delle creature interplanetarie sono così diversi? 
 
AREDOS: Forse il Vicepresidente può dirci perché gli abitanti della vostra stella Terra variano così 

tanto in dimensioni e colori? Per esempio, ci sono negri watussi e nani pigmei. 
 
Domanda: Vorrebbe anche sapere a quale livello è possibile chiarire meglio il problema UFO, se a 

livello psicologico o materiale. 
 
AREDOS: Sul piano scientifico-religioso. Riconoscete l'esistenza di DIO e dei suoi ospiti, allora siete 

assolutamente al livello giusto del problema UFO con la vostra ricerca. 
 
Domanda: Il Vicepresidente vuole sapere se per essere un ricercatore UFO di successo è necessario 

sapere qualcosa sul volo o sulla tecnologia, o se è necessario essere una persona seria, tol-
lerante e con un proprio pensiero. 

 
AREDOS: Né l'uno né l'altro. Deve essere un modesto e umile collaboratore del piano di DIO, che 

combatte senza paura per la verità e si espone al ridicolo. Ma se viene messo alla prova 
dal destino e sopporta una pesante sofferenza senza lamentarsi, allora è l'uomo giusto per 
questa grande causa. 

 
Domanda: Quando emergerà la verità sui rapporti di contatto? 
 
AREDOS: Parte della verità è già nella Bibbia. Chi non crede a questa verità non trarrà alcun benefi-

cio dal viaggiare in un'astronave, perché considererà questa verità solo un “miracolo tec-
nico”. La verità sugli UFO, invece, è un miracolo divino per il quale solo DIO determina 
il momento della rivelazione. 

 
Domanda: Qual è la natura dei dischi volanti?  
 
AREDOS: Sono il collegamento tra il livello spirituale e quello materiale. Gli UFO sono della mas-

sima assimilazione, non sono né puramente materiali né puramente metafisici. Si può dire 
che si trovano a casa in entrambi i mondi, a seconda delle loro esigenze. All'inizio privile-
giano il livello vibrazionale a voi invisibile. Ma con una crescente accettazione da parte 
vostra, diventeranno sempre più materiali. Questa trasformazione è necessaria per convin-
cervi definitivamente dell'esistenza occulta di DIO. 
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Obiezione: Orfeo Angelucci afferma nel suo libro di aver avuto un vuoto di memoria di diversi giorni. 
In seguito ha ricordato di essersi trovato in regni extraterrestri mentre il suo corpo conti-
nuava a lavorare. Noi pensiamo che questo sia impossibile. 

 
ARGUN: Rispondo per gli interplanetari. Sono il loro mediatore in questo momento: Orfeo Ange-

lucci ha vissuto l'uscita della sua anima con il corpo astrale. Corpo astrale e anima sono 
due cose diverse. Non aveva alcuna conoscenza di queste possibilità spirituali. Il suo spiri-
to guardiano personale, il suo genio, che lo accompagnava da molti anni, si è impossessato 
eccezionalmente del corpo di Orfeo e ha utilizzato le sue funzioni cerebrali. Prendere pos-
sesso in questo modo è molto difficile e pericoloso, e quindi molto raro. Il genio si mise al 
lavoro con il corpo di Orfeo e si trovò completamente a suo agio anche nella vita privata, 
poiché tutto gli era familiare. Durante questo periodo, Orfeo si trovava nei regni spirituali, 
ma non su un'altra stella, né su una stazione spaziale. Durante l'uscita astrale da un corpo 
vivente, l'anima rimane collegata al midollo spinale e al plesso solare da una sottile fascia 
di raggi, per cui il raggio d'azione è troppo piccolo. Non è più grande di un miglio al mas-
simo. 

 È possibile suggerire all'anima alcuni eventi che si verificano realmente. Tali esperienze 
sono molto reali e difficilmente possono essere distinte da quelle materiali e terrene. An-
che Adamski ha avuto esperienze di questo tipo, che in seguito ha considerato esperienze 
assolute. Gli interplanetari lo hanno deluso perché purtroppo si fa beffe del regno spiritua-
le e pensa e agisce solo materialmente come un ateo. Adamski ha un'idea completamente 
sbagliata di DIO e del suo regno, ma molto di ciò che scrive è comunque vero. 

 
Domanda: Perché lo spirito custode di Orfeo Angelucci non si è fatto sentire chiaramente? 
 
AREDOS: Questo sarebbe stato possibile solo se questo mondo avesse avuto una migliore conoscen-

za. Ma in questo caso, il genio e il corpo di Angelucci sarebbero stati dichiarati pazzi e le 
esperienze UFO di Angelucci sarebbero state considerate come folle pomposità e fantasia. 
Le persone contattate sono comunque già sospettate di schizofrenia. 

 
Domanda: Ci sono esseri viventi sul pianeta Marte che possono essere definiti “marziani”, cioè per-

sone assolutamente autoctone di Marte? 
 
ARGUN: No, non ci sono marziani, tanto meno quelli raffigurati dai vostri fantasisti. Marte è occu-

pato anche dai santiniani. Il clima è favorevole per loro su Marte. Su quasi tutte le altre 
stelle è necessario installare sistemi di condizionamento dell'aria oppure i santiniani devo-
no acclimatarsi, cosa spesso molto difficile e che richiede molti sacrifici. Tutto ciò sembra 
incredibile alla maggior parte delle persone sulla Terra, ma come possono saperlo se non 
ascoltano o non credono ai messaggi cosmici? 

 
Domanda: Qual è la velocità massima di un'astronave che vola materialmente? 
 
ARGUN: Molto diversi allo stato materializzato, tra i 10.000 km e i 25.000 km all'ora nella vostra 

atmosfera. Nello spazio, quando sono smaterializzati, volano più veloci della luce. 
 
Osservazione: Vedere l'opuscolo: “Da stella a stella”. 
 
Domanda: È vero che la Terra è radiotrasmessa dai santiniani? 
 
AREDOS: In casi molto rari questo è il caso. Tuttavia, i segnali radio destinati al funzionamento de-

gli UFO vengono spesso intercettati. Per le distanze più lunghe, i santiniani usano la tele-
patia, che è molto più veloce. 

 
Domanda: Dalle vostre risposte, sembra che i Fratelli Stellari non siano una potenza bellicosa. Gli 

Ufoni sono neutrali? 
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ARGUN: Sono neutrali ed è per questo che non appaiono all'inizio. Tutto ciò che avviene per conto 
di DIO è divino e non politico. Non ci dovrebbero essere dispute, dovrebbe essere un fe-
nomeno divino. 

 
Domanda: Quindi gli Interplanetariani non attaccheranno finché non li attaccheremo noi? 
 
ARGUN: Non preoccupatevi. Non ci sarà una terza Grande Distruzione. Non lasciatevi fuorviare. 

Abbiate fiducia in ciò che conoscete, perché è la pura verità e vi permette di contemplare e 
godere della bella vita. Tutto ciò che è negativo vi rende solo nervosi e insoddisfatti senza 
poter cambiare nulla. 

 
 

* * * 
 
 
 
Parole di ASHTAR SHERAN 
 
Saluti a Dio e pace oltre ogni confine! 
 
E la PAROLA dell'Eterno viene a voi e dice: “Poiché è giunto il tempo in cui il nemico del bene e 
della rettitudine si è insediato su questa terra, io farò ripulire la terra”. Ma il nemico del bene e della 
giustizia ora riunirà l'umanità e farà guerra a tutto ciò che è positivo. Ecco perché vi invito a farlo: 
Vegliate e pregate! 
 
Un tempo ci chiamavano cherubini, si pensava che fossimo gli angeli di DIO. Ebbene, non siamo an-
geli, ma siamo i cherubini, che significa: guardiani dell'ordine nel sistema interplanetario divino. L'u-
manità sulla terra ha esagerato la portata del peccato. La bestemmia è diventata all'ordine del giorno. 
Leggete nella Bibbia cosa dice: “Farò nuovi cieli e una nuova terra!”. 
 
Per migliaia di anni, l'umanità sulla terra si è affidata alle interpretazioni e alle falsificazioni dei teolo-
gi opinionisti e supponenti, basando su di esse il proprio stile di vita e orientandosi di conseguenza. 
Coloro che credono alle menzogne periranno. La Chiesa spirituale del Figlio di Dio GESÙ CRISTO 
sta finalmente ponendo fine a queste menzogne. Ma dietro questa missione c'è una flotta celeste di 
DIO il cui potere non è di questa terra. 
 
Non abbiate paura se i teologi o i governanti di questa umanità ci costringono a oscurare il sole. 
 

Ashtar Sheran 
 
 

* * * 
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Maggio 1960 
 
Messaggio dalle stelle    (MFK Berlino) 
 
La politica non prende molto sul serio la verità. Per migliaia di anni, la violenza e la sete di potere 
hanno avuto la precedenza sulla verità. Questo sembra essere diventato quasi una “legge di natura” nel 
nostro Paese, perché anche le chiese e le religioni di tutto il mondo sono diventate rigide e si oppon-
gono ostinatamente a qualsiasi istruzione che contraddica ciò che sanno. 
 
Il problema dell'ufologia ha incontrato una particolare resistenza da parte dei governanti di questa 
razza umana. I sovietici hanno preso pubblicamente le distanze dai dischi volanti e dalle navi spaziali 
con un rifiuto ancora più sfacciato, se non addirittura con la derisione. Ma ora, all'improvviso, ora che 
i sovietici hanno un vantaggio nella ricerca spaziale, che sta assorbendo un'enorme quantità di denaro, 
stanno cercando di correggere frettolosamente il loro precedente atteggiamento negativo nei confronti 
dell'ufologia. All'improvviso, la scienza sovietica accetta la vita su altre stelle e, inoltre, la possibilità 
che esseri umani di intelligenza superiore ci abbiano visitato per migliaia di anni. Che svolta! Basti 
pensare al ridicolo che i giornali hanno diffuso finora. 
 
Chi cerca seriamente la verità con la propria logica sa da tempo che le forze interplanetarie sono 
preoccupate per la nostra esistenza. Ebbene, i sovietici inizialmente vedono la questione dal loro punto 
di vista, cioè esclusivamente da un punto di vista tecnico. Questo, in fondo, è già un passo avanti. Ma 
la prospettiva reale è un'altra. Nella nostra sfera non entrano solo oggetti volanti interplanetari, ma 
anche messaggi extraterrestri. Ma il percorso è insolito perché finora abbiamo negato queste possibili-
tà, esattamente come hanno fatto i sovietici. Questi messaggi stellari ci giungono per lo più in modo 
fantasmatico, o attraverso un'irresistibile telepatia che ricorda quasi un'ossessione, una chiaroveggenza 
- o attraverso vie medianiche, cioè spirituali, come la trance o la scrittura medianica. Non c'è da stupir-
si che le persone siano molto scettiche nei confronti di questi messaggi. 
 
Ai non esperti si può quindi dire: anche se i fenomeni spirituali o altri fenomeni occulti sono conosciu-
ti in modo molto diverso nei singoli Paesi del mondo, esistono comunità e circoli cristiani/spiritualisti 
segreti o pubblici in quasi tutti i Paesi del mondo, che hanno un totale di ben oltre 100 milioni di se-
guaci (1960). Si tratta di una religione enorme e di una chiesa molto rispettabile, compresi tutti i grup-
pi segreti dell'Unione Sovietica e anche della zona orientale. Purtroppo, queste comunità non si sfor-
zano di unificarsi perché non vogliono essere vittime di una dominazione materialista, che nasconde il 
pericolo che la verità venga soppressa o distorta da menzogne di comodo senza scrupoli, come nel 
sistema statale. 
 
Tuttavia, sono in corso enormi sforzi cosmici per far sì che anche questi milioni di persone istruite 
spiritualmente ricevano una guida a cui hanno indubbiamente diritto. Questa guida, che finora è stata 
una guida spirituale, cioè invisibile, sarà presto sostituita da una guida molto visibile. 
 
Tutti gli spiritualisti e i ricercatori della verità che la pensano allo stesso modo saranno uniti come un 
vasto esercito di religione cosmica e di rinnovamento del mondo. Il leader di questa comunità mondia-
le è perfettamente in grado di difendere se stesso e la sua comunità da ogni attacco e da ogni ridicolo. 
È il biblicamente profetizzato Figlio dell'Uomo. Sono i Santini che ci aiuteranno. 
 
Attualmente stiamo lavorando sui meravigliosi messaggi di ASHTAR SHERAN, il comandante della 
flotta spaziale. Dal 1° giugno 1960 pubblicheremo le sue dichiarazioni nell'opuscolo “Da stella a stel-
la”. 
 
 

* * * 
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Giugno 1960 
 
Ed esistono … 
 
Per migliaia di anni, la teologia ha commesso il grande errore di presentare l'uomo come una creazione 
speciale, creata solo per questa terra. L'infinità dell'universo, ormai riconosciuta, smentisce questo 
assunto megalomane. Ma anche da un punto di vista puramente biblico, questo assunto è stato smenti-
to migliaia di anni fa da fatti evidenti. 
 
Già ai tempi della Bibbia, la Terra veniva visitata da persone provenienti da stelle lontane. Purtroppo, 
questi incontri tra la terra e gli astri sono stati fraintesi e interpretati in modo errato. Molto spesso que-
sti visitatori venivano chiamati “angeli” perché erano in grado di levitare. Dato che dominavano le 
leggi della gravità, in seguito si pensò che avessero le ali. 
 
È molto triste che la nostra teologia non abbia quasi mai prestato attenzione alle navi spaziali interpla-
netarie. Questi miracoli sono una delle parti più essenziali della Bibbia. Sono proprio questi fenomeni 
che hanno dato origine ai maggiori errori, perché non potevano essere compresi per mancanza di una 
tecnica comparativa adeguata. Di conseguenza, molti resoconti di questo tipo hanno dovuto essere 
considerati come puri prodotti di fantasia, leggende o favole. 
 
Purtroppo, dobbiamo ammettere che la maggior parte delle persone non crede ai messaggi medianici 
che ci arrivano perché non ha l'esperienza necessaria. Siamo quindi ancora più lieti di constatare che il 
popolo delle stelle ci ha recentemente inviato rapporti che chiariscono completamente l'intero argo-
mento dei miracoli biblici, che è stato fortemente contestato per migliaia di anni. 
 
Il nostro opuscolo “Veritas vincit” (La verità prevale) ha già sostenuto il grande lavoro educativo dei 
Fratelli delle Stelle in questa direzione. Ora siamo di nuovo nella fortunata posizione di poter conti-
nuare questa grande opera di illuminazione. Il nuovo opuscolo “Da stella a stella”, che abbiamo appe-
na pubblicato, dimostra in modo inconfutabile che i Fratelli Stellari di altri pianeti esistono davvero e 
che agiscono su mandato divino. 
 
La “Radio di Mosca” ha lanciato un appello pubblico affinché DIO si mostri se esiste davvero. DIO 
non deve la risposta. Si rivela a modo suo. Ha incaricato i suoi messaggeri di dimostrare l'esistenza 
divina. Ogni lettore troverà questa rivelazione nel nuovo opuscolo di ASHTAR SHERAN “Da stella a 
stella”. 
 
Da sempre, il comunismo, il nichilismo e l'ateismo hanno messo tutte le obiezioni sollevate contro la 
religione al servizio della politica, ma nessuna visione del mondo precedente può evitare questa verità. 
Queste rivelazioni dai regni interplanetari daranno inizio al grande cambiamento del nostro modo di 
pensare. Ogni persona interessata alla pace e all'armonia sentirà dentro di sé la chiamata divina a con-
tribuire a questa grande illuminazione. 
 
 

* * * 
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Agosto 1960 
 
Le astronavi hanno un'origine divina 
 
La nostra apertura mentale nei confronti degli interplanetari è stata sempre più premiata negli ultimi 
anni. Gli opuscoli che abbiamo pubblicato sono la migliore prova della straordinaria conoscenza che ci 
è stata trasmessa. 
 
Purtroppo, il “menare il can per l'aia” da parte delle autorità governative competenti in quasi tutti i 
Paesi ha fatto sì che una parte molto ampia della popolazione continui a considerare il grave problema 
degli UFO come un'utopia o un inganno per l'umanità. Naturalmente si tratta di un inganno, in quanto i 
governi desiderano e addirittura sostengono questa ignoranza.  
In realtà, le navi spaziali interplanetarie sono reali e attuali quanto le bombe atomiche, perché sono 
proprio i governi a sequestrare tutto il materiale documentario e a tenerlo segreto. 
 
Gli UFO possono anche diventare una minaccia per le persone di mentalità negativa, ma possono an-
che orchestrare una redenzione mondiale, a seconda di come ci comportiamo nel prossimo futuro. Le 
loro intenzioni e i loro obiettivi sono stati resi molto chiari. Le Chiese si tirano indietro. 
 
Sulla base di confronti biblici, la loro esistenza può essere fatta risalire a migliaia di anni fa. Chiunque 
esprima un giudizio negativo su questo fenomeno senza uno studio approfondito non ha idea di un 
evento biblico o divino. Anche le chiese non possono più ignorare questi fatti urgenti, perché le prove 
della loro esistenza assoluta per molti millenni sono più convincenti che mai. 
 
È sorprendente che queste astronavi abbiano sempre collaborato in relazione alla pre-pianificazione 
divina. Il “Miracolo di Fatima” o la “Legislazione sul Sinai”, non importa come e dove, sono sempre 
stati gli interplanetari a proclamare la volontà divina come messaggeri. Ecco perché il termine “disco 
volante” è blasfemo. Non lo useremo più in futuro e consigliamo a tutti i nostri amici di evitare questo 
termine insensato, che potrebbe essere stato inventato solo dall'avversario. Queste astronavi non sono 
modellate su un disco volante e non hanno la sua forma. 
 
Questi oggetti cosmici volanti sono stati modellati su un magnifico esempio di creazione divina, in 
accordo con il loro scopo. Questo magnifico modello è la grande nebulosa energetica che abbiamo 
chiamato nebulosa a spirale NGC 4594. Questa enorme nebulosa a spirale illuminata è stata modellata 
per i santiniani molte migliaia di anni fa come la forma migliore di una nave spaziale veloce. Non si 
tratta quindi di “dischi volanti”, ma di astronavi cosmiche create secondo un modello divino per com-
piti divini. Il loro vero nome è il latino religioso: Navi-Deus, cioè nave volante (barca) di DIO. 
 
Questi oggetti volanti meritano il nostro più alto riconoscimento e rispetto - e non il ridicolo calunnio-
so. Sono jet spaziali di grande bellezza e perfezione, progettati e perfezionati dalla mano del grande 
CREATORE. 
 

NGC 4594

  



- 13 - 

Settembre 1960 
 
Gli UFO sono messaggeri divini 
 
In origine non intendevamo occuparci del problema degli UFO.  
Il nostro lavoro riguardava esclusivamente il regno spirituale. Ma alla fine i mezzi di comunicazione 
sono stati utilizzati semplicemente per la trasmissione di messaggi UFO. 
 
Quando ci siamo rivolti al pubblico con questi messaggi, siamo stati criticati perché parlavamo di DIO 
e delle sue leggi. Ci è stato consigliato di occuparci di questioni puramente tecniche. Nel frattempo, 
però, è diventato molto chiaro che le astronavi interplanetarie vengono da noi per una missione divina. 
Per questo motivo, non dobbiamo essere turbati dal fatto che i loro messaggi utilizzano canali spiritua-
li. 
 
Vale la pena di dare un'occhiata alla Bibbia a questo proposito, per fare dei confronti con l'apparizione 
degli UFO oggi sulla base delle tradizioni. In primo luogo, va detto che gli UFO, come le astronavi più 
grandi, emettono una luce radiante. Si illuminano dal bianco-azzurro attraverso tutte le sfumature fino 
all'arancione e infine al rosso scuro. Quando l'aura luminosa è spenta, il materiale appare trasparente, 
simile a un cristallo con una lucentezza metallica. Le sfumature di colore variano e sono principalmen-
te verde mare, bluastro chiaro, opalescente o grigio fumo. Confrontiamo questa osservazione con i 
racconti della Bibbia: 
 

Mosè 2, 13: Ma il Signore li precedeva in una colonna di nuvola di giorno per mostrare loro la via, e in una 
colonna di fuoco di notte per dare loro luce. 
 
Mosè 2, 24: … e videro il Dio d'Israele: il suolo ai suoi piedi era come piastrelle di zaffiro e chiaro come il 
cielo stesso. 
 
Ezechiele 1: Ma vidi un vento di tempesta proveniente da nord e una grande nube circondata da uno splendo-
re radioso e da un fuoco incessante, dal cui centro lampeggiava come minerale lucente. Accanto a ciascuno 
dei quattro esseri viventi vidi una ruota sul terreno. L'aspetto delle ruote era come il luccichio di un crisolito. 
Vidi che avevano dei cerchioni e che i loro cerchioni erano pieni di occhi (oblò) intorno a tutte e quattro le 
ruote. 
 
Ezechiele 10: E guardai, ed ecco che sopra la lastra ferma che era sopra le teste dei cherubini, che sembrava 
pietra di zaffiro, c'era qualcosa di simile a un trono. E le ruote, come ho sentito chiaramente, erano chiamate 
“turbini”. 

 
Se si cerca ulteriormente nella Bibbia, si possono ancora trovare molti riferimenti di questo tipo alle 
barche volanti di DIO “Navi-Deus”. Per il nostro tempo, tuttavia, un riferimento tradizionale dalla 
bocca di CRISTO è molto rivelatore. È scritto nella Bibbia: 
 

Allora alcuni scribi e farisei gli risposero: “Maestro, vogliamo vedere un segno da parte tua”. Ma egli rispose 
loro: La generazione malvagia e apostata desidera un segno e non le sarà dato alcun segno se non quello del 
profeta Giona”. 

 
Tuttavia, il profeta Giona non è stato nel ventre di una balena gigante per tre giorni e tre notti, ma 
all'interno di una nave spaziale dei Santini (cherubini).    
 
Non possiamo quindi avere il minimo dubbio che gli UFO siano in realtà barche volanti divine che 
stanno compiendo la grande missione redentrice di CRISTO. In questo senso significa anche: nello 
splendore e nella gloria del Signore. 
 
 

* * * 
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Ottobre 1960 
 
Qualcosa che riguarda i nostri fratelli stellari 
 
Sebbene ci siano molti, molti milioni di persone che non hanno mai sentito parlare dei Planetari, c'è 
anche un numero maggiore di persone che sono state testimoni oculari delle astronavi. Ma uno dei fatti 
più importanti è che i Planetari sono strettamente legati allo Spiritualismo, perché lo Spiritualismo è 
un modo di comunicare con le intelligenze di DIO e non conosce differenze di linguaggio. Ogni parola 
può essere sostituita dal concetto. 
 
Anche i nostri fratelli stellari sono intelligenze di DIO, poiché si trovano al confine tra gli esseri di 
spirito e gli esseri di carne. Se i puri esseri spirituali non sono riusciti a trovare una vera fede tra le 
persone che pensano in modo materialista, sarà molto più facile per i fratelli stellari dissipare gli errori 
degli accademici in modo convincente. Abbiamo avuto alcune esperienze interessanti a questo propo-
sito. Mentre noi possiamo fissare un appuntamento per i contatti con gli esseri spirituali dell'aldilà, 
questo non è possibile con i planetari. 
 
I dubbiosi di ogni tipo amano sostenere che il medium realizza il sogno dei partecipanti al circolo di 
poter entrare in contatto con l'aldilà in qualsiasi momento. Di conseguenza, non esiste una vera e pro-
pria fede nella comunicazione autentica con le intelligenze delle sfere dell'aldilà. In realtà, i messagge-
ri di luce sono molto puntuali e rispondono sorprendentemente bene e rapidamente a tutte le domande. 
Ma per uno scettico critico questo non è particolarmente convincente. Egli ipotizza che il medium si 
stia ingannando rispondendo lui stesso, senza volerlo, a tutte queste domande. In realtà, la conoscenza 
dell'ultraterreno supera qualsiasi immaginazione umana terrena. Quindi, se lo scettico ha ragione, non 
si capisce perché il bravo medium non riceva il Premio Nobel per la conoscenza superiore. 
 
Ma è completamente diverso con i fratelli stellari, che non possono essere citati con la migliore volon-
tà del mondo. Potete fare quello che volete, non vengono quando glielo ordinate, anche se la vostra 
curiosità o sete di conoscenza è ardente. I fratelli delle stelle stabiliscono da soli l'orario della loro 
visita, oppure vengono spontaneamente. Tuttavia, non si impongono mai in un cerchio, cioè non inter-
feriscono mai in un contatto con l'aldilà. Un contatto con i fratelli stellari è sempre una sessione a sé 
stante, per la quale è decisiva anche la composizione dei partecipanti. È quindi una prova particolare 
dell'autenticità dei contatti spirituali il fatto che in questi casi il medium non realizzi un sogno e sia 
completamente impotente. 
 
Almeno una finestra deve essere aperta quando viene annunciata la visita dei Fratelli delle Stelle. Sul 
tavolo deve esserci una ciotola d'acqua fresca. L'orario concordato deve essere rispettato al secondo, 
perché i planetari sono insolitamente precisi nelle risposte e meticolosi nelle promesse. Non hanno un 
minuto per nessuna banalità o per un saluto senza un messaggio importante. 
 

• Ma quando i fratelli stellati arrivano a comando e parlano in modo ridicolo, gli scettici hanno 
la loro conferma; perché questi medium realizzano ogni sogno dei partecipanti al circolo. 

 
Possono passare sette o otto mesi senza che si verifichi un contatto planetario, nonostante tutte le ri-
chieste. Ma se, dopo un periodo così lungo, un contatto è davvero possibile come eccezione e tutti i 
partecipanti mostrano i sintomi della malattia da radiazioni, allora tale contatto è autentico. Questo è il 
vero motivo per cui vengono da noi così raramente. 
 
 

* * * 
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Novembre 1960 
 
Estratto da un discorso di ASHTAR SHERAN 
 
Pace oltre ogni confine! 

Abbiamo la possibilità di vedere dietro tutte le vostre porte chiuse e di ascoltare ciò che accade in se-
greto. Siamo come le anime invisibili che vi circondano in ogni momento del giorno e della notte. 
Siamo profondamente scossi da questa esperienza. Non conosciamo nessun'altra stella dell'universo 
che abbiamo esplorato in cui si stiano verificando così tante bugie, falsità e discordie. 
 
I popoli di questa terra non conoscono la verità e noi non possiamo comunicarvela pienamente perché 
non vogliamo esporre i nostri portavoce e mediatori terreni alla persecuzione. Ma permetteteci di dir-
velo: siete capaci di tutto tranne che di fare del bene! Non vi conosciamo da ieri e abbiamo registrato 
la portata delle vostre malefatte. 
 
È scritto in questa cronaca: 
 

• Montagne di grano dorato furono bruciate mentre milioni di persone morivano di fame. 

• Molte migliaia di tonnellate di cibo sono state gettate in mare per mantenere alti i prezzi. 

• Molti ettolitri di latte sono stati svuotati nel canale di scolo. 

• I risparmiatori sono stati truffati dei loro soldi guadagnati con fatica. 

• Le persone sono state messe dietro le sbarre perché sapevano qualcosa che doveva essere te-
nuto segreto al popolo. 

• I giornali venivano comprati o corrotti per nascondere le ingiustizie dei ricchi e dei potenti. 

• L'inimicizia fu combattuta tra i principi della Chiesa per ottenere un proficuo dominio. 

• Molti milioni di persone vengono crudelmente massacrate, senza anestesia, peggio del bestia-
me, perché un gruppo di persone testarde e assetate di potere che non hanno fede si difende 
con il sangue del popolo. 

 
Noi fratelli stellari diffidiamo di voi - ma DIO crede ancora in voi, altrimenti qualcosa di terribile sa-
rebbe accaduto in questo mondo molto tempo fa. 
 
L'uomo non è un essere terreno, ma una creazione universale di DIO, nata per l'intelligenza. È chiama-
to a esplorare, riconoscere, mantenere e migliorare l'universo divino. Se l'uomo non fosse in grado di 
farlo, il CREATORE non avrebbe avuto bisogno di creare un universo. 
 
L'uomo può attraversare tutti gli stadi dell'universo, verso il basso e verso l'alto, perché ha l'immortali-
tà di DIO dentro di sé come materiale genetico e può formare un altro corpo ancora e ancora nel corso 
di milioni di anni. L'anima divina non muore con la cessazione delle funzioni organiche. Se la vostra 
scienza o teologia non ha ancora riconosciuto correttamente queste connessioni, questo è un segno 
devastante e vergognoso di cattiva volontà e di riprovevole arroganza. 
 
Per molti millenni, l'uomo terreno ha voluto porre la sua mente al di sopra dell'INTELLIGENZA divi-
na dell'universo direttivo. Questa bestemmia è la cellula malata dell'umanità terrestre, la cui guarigione 
è impedita dallo spirito di Lucifero. 
 
Vi dico, per una maggiore consapevolezza, che i vostri governanti e i vostri massimi leader dell'intel-
ligenza o dell'intelletto umano non sarebbero in grado di mantenere le loro posizioni di grave respon-
sabilità se non ci fossero così tante persone spaventosamente indifferenti e stupide su questa terra.   
 
Il governante ignorante ha bisogno delle masse di stupidi, perché laddove solo una manciata di perso-
ne veramente informate combatte per la verità, è solo in un luogo aperto. Ma quando una persona vede 
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le masse, crede ai loro ululati, perché non ha un proprio giudizio sulla verità e un senso di vera giusti-
zia. 
 
I leader dell'umanità su questa terra si sono creati un nimbo che viene adorato incondizionatamente 
dalla maggioranza ignara e ignorante dei popoli, anche a costo di morire. 
 
 

* * * 
 
 
 
Domande e risposte 
 
Domanda: Ci sono persone sulla Terra che sono in possesso di piani di costruzione di astronavi che 

provengono dai Fratelli Stellari? 
 
ARGUN: No, al momento non c'è una sola persona che abbia questi piani. Nessuna di queste affer-

mazioni è vera. Queste persone vogliono solo attirare l'attenzione su di sé per rendersi inte-
ressanti. Tuttavia, ci sono progettisti che stanno lavorando a progetti di astronavi di questo 
tipo - e possono anche fare qualcosa di proprio in questo campo. 

 
* * * 
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Dicembre 1960 
 
Estratto da un discorso di ASHTAR SHERAN 
 
Pace oltre ogni confine! 

Cari amici, da qualche tempo il mio nome viene vergognosamente abusato da un ex medium del sud-
ovest dell'Inghilterra. Un istinto patologico di riconoscimento è la causa di questo deragliamento. Ciò 
che viene riportato su di noi è privo di ogni verità e logica. Il DIO onnipotente dello sviluppo positivo 
non ci ha ancora permesso di intervenire su questo pianeta con mezzi duri. Sappiamo fin troppo bene 
che la Sua conoscenza e la Sua lungimiranza eliminano ogni dubbio e critica. Solo Lui sa cosa ci 
aspetta sul vostro pianeta. 
 
Ciò che il pensiero umano non riesce a cogliere è il tempo. Nessuno sa quando morirà. Nessuno sa 
cosa gli riserva il futuro. Nessuno sa quanto tempo serva a DIO per compiere un miracolo. Ma noi 
sappiamo bene che dobbiamo espandere la Fratellanza Universale su questa terra, per questo siamo 
vostri fratelli e non solo planetari - come ci chiamate voi. Vi vergognate di chiamarci con il nostro 
vero nome, altrimenti ci chiamereste “messaggeri di Dio”. 
 
In due sistemi solari che conosciamo molto bene, c'è un solo pianeta in cui la parola DIO è una parola 
sporca e una vergogna. Anche tra i nostri migliori amici sul vostro pianeta, che ci difendono, ce ne 
sono abbastanza che si vergognano di questa denominazione, ma desiderano comunque un aiuto so-
prannaturale da parte nostra. Osserviamo e monitoriamo tutto ciò che accade sulla vostra stella. Quasi 
nulla di importante sfugge alla nostra attenzione. 
 
Ognuno di voi vuole ottenere il massimo da questa vita e il più possibile. Ma quasi nessuno su questo 
pianeta è interessato a ciò che accade dopo la vostra morte fisica. La gioventù che vive con voi ora vi 
interessa solo per il modo in cui può essere abusata politicamente - come potrà interessarvi quando 
non sarà ancora nata e dovrà espiare i peccati della vostra empietà? 
 
Avete notato che non abbiamo quasi nessun contatto ravvicinato con voi, che vi evitiamo il più possi-
bile e che ci mettiamo in contatto faccia a faccia con voi solo in rarissime occasioni - non perché ab-
biamo paura di voi o perché potremmo contrarre una malattia. Non ci è permesso farlo perché non fa 
parte del piano di redenzione di DIO. Per tutto ciò che facciamo su questa terra, abbiamo bisogno del 
permesso del regno di DIO. 
 
Ma chiunque abbia la fortuna di vedere una delle nostre astronavi ha visto una prova visibile dell'esi-
stenza di DIO. E chi ha la fortuna di incontrare uno di noi ha visto un messaggero di DIO, un cherubi-
no. Ma chi ha la fortuna di ricevere un nostro messaggio ha il privilegio di ascoltare un messaggio di 
DIO. Chi ha la fortuna di leggere tale messaggio è circondato dal soffio dello Spirito Santo e ha l'op-
portunità di continuare il cammino illuminato da DIO. 
 
Non è stata una coincidenza a portarvi in questa vita terrena. È stato il vostro stesso ardente desiderio, 
che è stato esaudito da una grazia incomprensibile. La provvidenza e la potente organizzazione del 
Signore hanno preparato la vostra esistenza terrena in ogni singolo caso - e voi stessi avete fatto la 
scelta dei vostri genitori e generatori. La vostra gratitudine per questa grande grazia consiste in una 
diabolica insoddisfazione e nell'abuso di tutta la vostra vita terrena. 
 
I vostri governi, i vostri giornali, la vostra televisione e la vostra tecnologia radiofonica sopprimono 
tutte le prove della nostra esistenza e dei nostri sforzi, in modo che non sorga alcuna speranza o fede 
nell'aiuto divino. Ma DIO non può essere fermato! Tornerò presto e vi illuminerò in modo potente. 
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Febbraio 1961 
 
Una trasmissione di ASHTAR SHERAN 
 
Gran parte dell'umanità terrena è malvagia. 

Un'altra parte di questa umanità è arrogante. 

Un'altra parte è impaziente. 
 
Quelle persone che si lamentano dei loro simili vogliono cambiare quattromila anni di sviluppo in una 
notte. Queste persone pretendono che i messaggeri del cielo compiano un tale miracolo, altrimenti non 
sono emissari divini. 
 
Non compiamo noi stessi i miracoli divini - li prepariamo o li accompagniamo. Ma seguiamo ogni 
ordine divino. Quindi, se ci dicesse: distruggete Mosca o New York fino all'ultima vita! - Lo segui-
remmo senza esitazione, perché la responsabilità è del CREATORE e del committente e non nostra. 
Non dobbiamo criticare le sue decisioni, dobbiamo solo obbedire. Ma non potremmo distruggere un 
luogo da soli. Noi serviamo l'AMORE e non la vendetta! 
 
Ciò che ci si aspetta da noi, tuttavia, è la vendetta. Ma devo deludere tutti i presenti. Nemmeno DIO 
sarà un vendicatore. Ha un piano diverso. Ma l'ultima parola spetta a Lui. Ha ancora alzato la mano e 
non l'ha ancora abbassata. 
 

• Partiamo dal presupposto che l'umanità terrena deve essere portata alla realizzazione attraver-
so un grande insegnamento. 

• Le navi celesti non entreranno in azione su larga scala finché l'umanità non avrà un'idea di ciò 
che sta accadendo. 

 
Le navi celesti non entreranno in azione su larga scala finché l'umanità non avrà un'idea di ciò che sta 
accadendo. 
 
Stiamo lavorando con tutte le nostre forze al vostro chiarimento e siamo in attesa del successo. 
 
 

* * * 
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L'opera dei Santini (Cherubini)    (di H. V. Speer, Leader del distretto MFK-Berlino) 
 
Qualcuno avrebbe mai pensato, diverse migliaia di anni fa, che anche altre stelle fossero abitate da 
esseri viventi? - A qualcuno sarebbe venuto in mente, a quei tempi, che sarebbe stato possibile volare 
da un continente all'altro con aerei del peso di diverse tonnellate? - Sarebbe stato possibile, in tempi 
biblici, pensare che il mondo intero potesse essere percorso senza sforzo con l'aiuto del petrolio? - 
Tutte queste conquiste tecniche, tra cui l'elettricità, la radio e la televisione, per non parlare della fisica 
nucleare, erano sconosciute a quelle persone. Il risultato di questa ignoranza fu che le navi spaziali di 
altri pianeti che visitarono la nostra terra furono scambiate per “veicoli degli angeli”, anzi per “la di-
mora di DIO”. 
 
Gli equipaggi di quelle navi celesti fecero un'impressione così forte sulla gente di quel tempo che è 
stata conservata nella Bibbia fino ad oggi. Anche la “Stella di Betlemme” è uno di questi miracoli, 
così come l'annuncio della nascita di CRISTO ai pastori. Anche il viaggio di Elia verso il cielo sul 
“carro di fuoco” e l'“ascensione” di CRISTO sono inclusi. Il “miracolo di Fatima” è lo stesso fenome-
no. 
 
I santiniani lavorano per conto di DIO. Si può indagare su tutti questi fenomeni, ma si arriverà sempre 
alla stessa conclusione: il mondo spirituale lavora di pari passo con questi fenomeni celesti. 
 
Di recente, i quotidiani hanno nuovamente riportato osservazioni di palle di fuoco avvistate su vari 
Paesi. Queste palle di fuoco sono “stelle di Betlemme”, sono astronavi per conto di DIO, che ci an-
nunciano che il nostro mondo è sotto costante controllo. 
 

* * * 
 
 
 
Domande e risposte 
 
Marzo 1961 
 

Domanda: Possiamo ancora aspettarci un atterraggio di massa dei Fratelli Stellari? 
 

ARGUN: Al momento non se ne parla. Per come è lo stato spirituale dell'umanità sulla terra in questo 
momento, ci sarebbe solo un grande panico. Direbbero: “Ora arrivano i marziani!”. - Non 
sospetterebbero affatto un evento divino, ma solo un evento negativo. Ecco perché tutto 
deve essere preparato in modo molto accurato, senza un errore di regia, perché potrebbe 
rovinare tutto. Sono molto attento alle date, potrebbe essere domani, ma anche dopodoma-
ni. È ancora un punto interrogativo. 

 
Domanda: Esiste un pianeta non ancora scoperto tra Saturno e Giove chiamato “Rhumba” che do-

vrebbe essere una base principale per le astronavi? 
 

ARGUN: Conosco solo un ballo chiamato “rumba”. Sono un sacco di sciocchezze, perché altre 
sciocchezze provengono dalla stessa fonte. 

 
 

* * * 
 



- 20 - 

Qualcosa su ASHTAR SHERAN    (MFK Berlino) 
 
Dobbiamo accettare il fatto che gli abitanti di altre stelle hanno una visione delle scienze naturali com-
pletamente diversa dalla nostra. Ciò che a noi sembra una favola inverosimile, per loro è una cosa 
normale. Pertanto, non ha senso negare questa esistenza umana, ma dobbiamo sforzarci di accettarla 
così com'è. 
 
Il Maestro mondiale ASHTAR SHERAN dà di tanto in tanto messaggi molto rivelatori. Queste comu-
nicazioni non sono buffonate spiritualistiche, ma una realtà che appare non solo in un certo gruppo di 
lavoro, ma anche negli Stati Uniti, in Italia, in Inghilterra, in Germania e in altri Paesi. Naturalmente, 
questo leader altamente spiritualizzato sceglie mezzi di comunicazione molto specifici e adatti a lui. 
 
Ma ci sono anche persone e approfittatori che abusano del suo nome o che vengono usati in modo 
improprio dal mondo spirituale negativo a causa della loro scarsa attitudine mentale. Tuttavia, coloro 
che hanno un sentimento di verità, giustizia e AMORE scopriranno da soli quale messaggio è autenti-
co e quale è falsificato. Va notato che i santiniani, come si definiscono queste persone, non hanno 
intenzione di imporci fantasie non verificabili. Non ci raccontano favole e romanzi, ma svolgono un 
insegnamento pianificato per portare la nostra mentalità terrena a un livello superiore. 
 
È quindi del tutto insensato credere ai presunti messaggi sulle “conferenze terrene” che gli Ufo avreb-
bero avuto con circoli e medium. I contatti con i medium non sono conferenze. Le fantasie di animali 
spaziali caricati elettricamente, o di macchie solari causate da torri generatrici negli anelli solari, così 
come i “raggi motsum”, ecc. sono bugie provenienti dal regno del non spirituale. Queste causano solo 
danni e gettano discredito sui santiniani. 
 
L'ultima collaborazione è stata con i maestri ultraterreni e i santiniani. I risultati ottenuti danno un'im-
magine molto chiara di ciò che il cielo ha da offrirci. Durante questo lavoro il nostro AMORE e il 
nostro rispetto per questo aiuto spirituale sono aumentati. Ci dispiace con tutto il cuore che così poche 
persone siano in grado di partecipare a una simile cooperazione con intelligenze extraterrestri e so-
prannaturali. Purtroppo, con i nostri modesti mezzi, possiamo pubblicare solo risultati abbreviati - ma 
la brevità a volte è il pepe della vita. 
 
Non stiamo elaborando favole sui “generatori solari”. Ciò che i messaggeri della luce o i santiniani 
hanno da dirci è di enorme importanza scientifica e gode di grande considerazione in ambienti autore-
voli di tutto il mondo. Purtroppo non è possibile pubblicare le numerose conferme e i riconoscimenti 
di questo lavoro. Né è nostra intenzione pubblicizzarlo ampiamente. Ci limitiamo a raccomandare il 
nostro lavoro, cioè a richiamare l'attenzione su di esso e a lasciare alle forze spirituali il compito di 
promuoverlo e di portarlo all'attenzione dei responsabili. 
 
ASHTAR SHERAN non è una figura onirica, ma un fenomeno contemporaneo istantaneo.  
 
Il nostro lavoro è conosciuto fino ai più alti livelli delle Nazioni Unite. 
 
 
 

* * * 
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Aprile 1961 
 
La verità su ASHTAR SHERAN 
 
C'è ancora qualche dubbio sulla reale esistenza del maestro mondiale ASHTAR SHERAN. Ci si chie-
de se non sia una figura fittizia, attribuibile solo all'immaginazione iperattiva di fanatici religiosi e 
spiritualisti. La verità è che ASHTAR SHERAN esiste davvero! 
 
In diverse occasioni è stato affermato che i messaggi di ASHTAR SHERAN non sono identici ad altri 
messaggi di ASHTAR. Vorremmo chiarire questo malinteso. Sarà di grande interesse per i nostri letto-
ri e aprirà loro gli occhi. 
 
Il “Circolo della Pace Mediale di Berlino” è un'organizzazione che lavora per la verità oggettiva e la 
pace nel mondo in tutte le condizioni, cioè anche nelle condizioni più difficili.  
Pertanto, nessun fallimento, attacco o perdita può scoraggiarci. In quanto organizzazione per la pace, 
siamo obbligati a rimanere tolleranti nei confronti di tutti gli attacchi e le calunnie. Non risponderemo 
con armi uguali, anche se potessimo. 
 
ASHTAR SHERAN, l'agente della redenzione, preferisce non esporre il suo corpo materiale ai perico-
li della vita. Per questo motivo, la sua opera di illuminazione si svolge per via medianica o spirituale. 
Questo tipo di contatto gli viene prescritto dalla più alta autorità spirituale e comprende anche la tele-
patia. 
 
ASHTAR è il suo nome. SHERAN è il suo titolo. Agisce per via astrale nei seguenti luoghi della terra: 
in Germania, in Italia, in Giappone, negli Stati Uniti (California), molto raramente in Inghilterra e due 
volte in Brasile. La lingua preferita è il tedesco. 
 
Non appena il nostro opuscolo “Non di questa terra” è stato pubblicato, una certa parte ha affermato 
che questo ASHTAR SHERAN era diverso da quello che aveva agito in California. Lo stesso ASH-
TAR SHERAN, interpellato in merito, ci ha detto in presenza di testimoni che questa supposizione era 
falsa. Tuttavia, ci sono alcune contraddizioni negli annunci tra le ambasciate americane e il “Circolo 
della Pace Mediale”. 
 
Ora siamo riusciti a venire a capo di queste contraddizioni e a chiarirne l'origine: Il primo messaggio 
ASHTAR è stato inviato tramite la medium telepatica Mrs Hill. Questo messaggio è stato pubblicato 
dalla “New Age Publishing Co” di Los Angeles. Questa organizzazione ha riconosciuto i messaggi 
ASHTAR del “Circolo della Pace Mediale” come autentiche prosecuzioni e ha chiesto il diritto di 
tradurli. Purtroppo il traduttore è morto. I messaggi della medium Mrs Hill di Colleville sono stati 
tradotti in tedesco dalla signora Cläre Müller di Düsseldorf. La Ventla-Verlag di Wiesbaden-
Schierstein pubblicò questa traduzione con il titolo “In kommenden Tagen”. 
 
Le ambasciate americane sono state successivamente confrontate con quelle tedesche; esse hanno mo-
strato solo lievi differenze di tendenza. Ma queste contraddizioni erano sufficienti per attaccare i pro-
clami di “Non di questa terra” e per boicottarli. 
 
L'editore svizzero Karl Schönenberger ha preteso che il MFK inserisse nel “Menetekel” la pubblicità 
della campagna fraudolenta “Michalek”. Abbiamo rifiutato questa imposizione. Di conseguenza, l'edi-
tore ha ignorato tutti i suoi obblighi e ha anche annullato tutti i pagamenti al MFK. Le perdite sono 
state a carico del MFK, poiché abbiamo annullato completamente il collegamento. Ogni abbonamento 
a Menetekel che Karl Schönenberger aveva raccolto è stato riconsegnato gratuitamente dalla MFK - 
una perdita a nostro carico. Tutti gli altri messaggi di ASHTAR sono stati riprodotti e distribuiti dalla 
stessa MFK. Ci siamo sempre difesi dalla campagna “Michalek” e non abbiamo mai lasciato i nostri 
lettori all'oscuro. Abbiamo sempre avvertito. 
 
 



- 22 - 

La signora Elle Elbert di Los Angeles 44, California, ci ha scritto le seguenti righe, che riproduciamo 
qui senza modifiche: 
 

Los Angeles, 13 gennaio 1961 
 
" … Per molti anni (dal 1946) sono stato in contatto scritto con molti tedeschi laggiù, compreso il gruppo di 
studio sugli UFO di Wiesbaden, ma non hanno mai parlato di questi libri nemmeno una volta. Mi hanno sem-
pre detto che non avevano nessuno che fosse in contatto con i fratelli di altri mondi e che davano grande im-
portanza solo agli scritti e agli annunci dei contattati americani, di cui erano state fatte traduzioni in tedesco. 
 
Ora i vostri libri sono arrivati nelle mie mani per caso attraverso uno dei nostri contattati americani, il signor 
Michael X. Barton, che è anche l'editore di diversi scritti sugli UFO, per i quali gli sono molto grato, perché li 
trovo, a parte i primi annunci di ASHTAR che sono arrivati attraverso i media sopra citati, i più belli e illumi-
nanti di tutta la letteratura che ho letto finora. 
 
È stata fatta anche una traduzione in tedesco del libro di ASHTAR “Nei giorni a venire” (a cura della signora 
Hill). Sebbene sia molto buona come opera letteraria, purtroppo non è una traduzione fedele (ASHTAR ha 
detto lo stesso). Poiché l'ho confrontata da vicino con il testo originale inglese, sono in grado di giudicarlo. Mi 
occupo anche di traduzioni. In questo caso, la traduttrice, la signora Cläre Müller, di Düsseldorf, ha comple-
tamente ignorato e omesso quello che considero l'aspetto più importante, ossia che la natura amorevole di 
ASTHAR non è affatto espressa e sottolineata in questa traduzione. 
 
Lo scorso ottobre ho avuto l'opportunità di incontrare questa signora di persona... Cos'altro ci si può aspettare? 
SETUN SHENAR lo esprime nel volume 3, a pagina 58, con parole molto appropriate:  
Non hanno il sentimento di amicizia e di AMORE genuino e intimo che noi nutriamo per voi”. - Questo è così 
vero per la mia anima. È proprio vero. 
 
Ora ho osato richiamare l'attenzione dell'editore di queste traduzioni sull'omissione di questo importantissimo 
messaggio e sul fatto che, a mio avviso, non si tratta di una traduzione fedele, e quale pensate sia stata la ri-
sposta? Beh, preferisco non parlarne! - La signora Hill ricevette presto la seconda parte di questo libro da 
ASHTAR, ma non fu mai pubblicata qui. All'epoca ne feci una traduzione in tedesco e la inviai a Wiesbaden, 
ma non fu pubblicata nemmeno lì. 

 
 
Tanto per il contenuto interessante. - Un commento è superfluo. 
 
ASHTAR SHERAN ce lo ha detto qualche giorno fa: 
 

“C'è un desiderio intollerante di autocrazia che vuole eliminare tutti gli altri contattori”.  
 
Una cosa del genere è possibile solo sulla terra. 
 
Ogni lettore è invitato a rifletterci seriamente. Forse la nostra lotta snervante sarà ora meglio compre-
sa. Dobbiamo davvero vergognarci dei santiniani, perché ci danno conoscenza, verità e vero AMORE. 
Cosa offriamo noi in cambio? - Ci comportiamo come gli ipocriti e i sacerdoti di 4.000 anni fa che 
danzavano intorno al vitello d'oro. DIO viene dopo la tecnologia terrena. - (La tecnologia viene pri-
ma!) 
 
 

* * * 
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Maggio 1961 
 
Abbiamo parlato con ASHTAR SHERAN 
 
A. S.: Pace attraverso tutti i confini! - Il vostro ASHTAR. 
 
Domanda: Noi non vi vediamo. Usate solo la mano del medium. Possiamo sapere quanto siete lontani 

dal vostro corpo? 
 
A. S.: La nave volante si trova a circa 20.000 metri sopra questa casa. Non potete vederla. Sono col-

legato al mio corpo materiale da un sottile raggio (cavo d'argento). Ho un'ora a disposizione 
per le vostre domande. 

 
Domanda: Abbiamo elaborato i vostri messaggi a vostro favore? Siete soddisfatti del risultato? 
 
A. S.: La nostra amicizia è diventata più stretta e ne sono molto felice. Vorrei ringraziare tutti voi 

non solo a parole, ma con il cuore. Tutto ciò che cercate di fare con buona volontà è un aiuto 
per noi. Grazie anche ad Alaya (comunità spiritualista italiana di Venezia). Potete contare sul 
loro aiuto e io li sto cercando anche in Italia. Scrivete loro letteralmente che apprezzo molto il 
loro lavoro e che sono sempre al loro fianco. 

 
Domanda: Si dice che la medium Ethel P. Hill, a Coleville, negli Stati Uniti, abbia ricevuto un secon-

do messaggio da lei, che non è ancora stato pubblicato. È vero? 
 
A. S.: No, non proprio, perché questo messaggio è stato inviato da uno dei miei amici. Non sono 

stato io. Non c'è bisogno di correggerlo. 
 
Domanda: Spesso ci viene chiesto perché c'è tanto disaccordo tra gli esperti di UFO. Abbiamo molte 

lettere di lettori dei nostri scritti che si lamentano del fatto che i vostri messaggi sono messi in 
dubbio da una certa parte. Che cosa dobbiamo fare ora? 

 
A. S.: Sono consapevole di tutto questo. È anche la nostra rabbia. Il motivo è il desiderio di autocra-

zia dittatoriale in questo settore. Inoltre, c'è una certa mentalità affaristica sotto il motto: mate-
rialismo. Vi consiglio di ignorare questi disturbi e di continuare a lavorare con concentrazione. 
Non state mangiando il pane di queste persone. Non apprezziamo un dittatore tra gli insegnan-
ti. Né permettiamo a nessuno sulla terra di dirci cosa fare. Non c'è da stupirsi che tali eventi 
non trovino la nostra piena soddisfazione e il nostro sostegno. Non siamo d'accordo con questo 
approccio. In questo momento, molto è in costruzione da parte nostra. Nello spazio possiamo 
mostrarci molto meglio dal punto di vista materiale. Presto verrete a conoscerci (viaggi nello 
spazio) e questo vi servirà da lezione. La vostra atmosfera e le vostre influenze climatiche ci 
stanno causando molti problemi. 

 
Domanda: Perché non puoi mostrare il tuo potere per una volta? La gente sulla terra risponde solo al 

potere. 
 
A. S.: Dio non vuole questo! Egli pianifica e comanda. Nulla può essere forzato, ma siamo pronti ad 

agire in qualsiasi momento. 
 
Domanda: Abbiamo ricevuto le seguenti domande da Roma sotto il nome di “Rathsha”, ma senza mit-

tente: Cosa pensi dei grandi maestri e predecessori di CRISTO? 
 
A. S.: So chi è il mittente. - I grandi maestri sono stati i pionieri di una fede universale, che purtrop-

po è stata più volte falsificata. Tale fede non ha nulla a che vedere con una denominazione 
moderna. CRISTO non voleva fondare una denominazione, ma proclamare le parole di DIO, 
che sono valide per tutti gli uomini dell'intero universo. 
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Domanda: Qual è la sua opinione sui miliardi di persone vissute prima dell'era biblica? 
 
A. S.: Ne abbiamo una visione molto chiara: la continua blasfemia e la distruzione della vita materia-

le di quel tempo per loro stessa colpa. A differenza di oggi, però, quelle persone avevano 
un'intelligenza superiore alla media, anche se all'epoca non disponevano di una certa tecnolo-
gia. I poteri metafisici erano ben conosciuti. 

 
Domanda: Perché non è stato possibile salvare CRISTO dalla morte in croce? 
 
A. S.: Perché DIO non aveva dato l'ordine di farlo. Le lezioni di visualizzazione hanno avuto luogo 

solo dopo la morte, ma su comando, perché DIO pianifica e non noi. Egli non fa nulla per nul-
la. Egli conosce la risposta a tutto. 

 
Domanda: Perché CRISTO non ha potuto portare a termine la sua missione? DIO avrebbe potuto pro-

teggerlo attraverso il potere dei Santini. 
 
A. S.: L'uomo ha il suo libero arbitrio, che anche noi rispettiamo. CRISTO ha rifiutato questo libero 

arbitrio (dell'uomo). Oggi sta a voi decidere se siete disposti a farvi aiutare dalla potenza di 
DIO. Noi lo accogliamo volentieri! 

 
Domanda: Alla faccia delle domande da Roma.    (Vengono dal Vaticano?) 

Può spiegare il seguente passaggio della Bibbia di difficile comprensione che riguarda voi san-
tiniani? In Ezechiele si dice: 

“E il cherubino stese la mano tra i cherubini verso il fuoco che era tra i cherubini, ne prese e lo die-
de nelle mani dell'uomo con il telo di lino, il quale lo ricevette e se ne andò”. 

 
A. S.: Bisogna fare molta attenzione alla Bibbia, perché non è sempre vera. Ma questo passaggio va 

preso in modo simbolico. Il profeta, in questo caso il contattato, riceve il potere necessario per 
la sua missione dai Santini (cherubini). 

 
Domanda: Può dirci qualcosa sulle intenzioni che stanno alla base del nostro ulteriore sviluppo? 
 
A. S.: No, non posso ancora parlarne, perché dovete aspettare che il vostro sviluppo maturi prima di 

poter intervenire con decisione. Ora siete entrati in una nuova fase di sviluppo. I vostri espe-
rimenti con le astronavi incontreranno ancora delle difficoltà. Ma ora abbiamo un nuovo, otti-
mo modello, un po' piatto, di medie dimensioni. 

 
Domanda: Perché una grande astronave della vostra flotta non si avvicina così tanto alla Terra da la-

sciare un'impressione indimenticabile a tutti? 
 
A. S.: A cosa serve una singola astronave? E cosa fa un'invasione? Ecco perché preferiamo lasciarvi 

indovinare. Ma quando si arriva nello spazio, è tutta un'altra storia. Quaggiù siete innocui per 
noi, ma non per voi. 

 
Domanda: Conoscete un fratello stellare di nome KUMAR che dovrebbe portare messaggi? 
 
A. S.: No, non lo conosco. Non è con noi. - SETUN SHENAR vi saluta. 
 
Domanda: Si suppone che tutti i comandanti UFO si incontrino dalla signora Hohenner-Parker in 

Inghilterra per le conferenze in corso. È vero? 
 
A. S.: Io non ho questi collegamenti. Non ho quindi alcuna spiegazione.  

Sul inat it nis othen! - Pace attraverso tutti i confini! - Il vostro amico, ASHTAR SHERAN 
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Giugno 1961 
 
Una pagina del piano di redenzione    (Dalle sfere di luce) 
 
Pace attraverso tutti i confini! - Il vostro ASHTAR SHERAN. 
 
So che la maggior parte dei fratelli e delle sorelle della vostra stella sperano di giorno in giorno che 
DIO abbassi la Sua mano sollevata per darci un segno per intervenire qui su questa terra e stabilire il 
Regno di Gerusalemme. Ma, cari amici, il piano sembra molto diverso. Dipende naturalmente dallo 
stato attuale dello sviluppo terrestre e viene corretto quasi quotidianamente. 
 
Innanzitutto, devo dire che non avete idea di come e in che misura l'universo materiale sia controllato. 
Si potrebbe dire, a titolo di paragone, che l'intero universo è diviso in quadrati, dove ogni quadrato è 
sorvegliato da una flotta celeste. Per questo motivo abbiamo chiamato una stazione spaziale “Settore 
Quadra”, poiché si trova vicino alla Terra. È la stazione di comando che supervisiona ciò che accade 
sulla Terra e riferisce le sue osservazioni al più alto livello di guida spirituale e di pianificazione. 
 
La popolazione terrestre non è consapevole nemmeno all'1% che oggetti spaziali volanti controllano la 
Terra. Inoltre, i governanti politici non sono diversi nel loro comportamento da quel Faraone che, ai 
suoi tempi, si rifiutò di credere nel potere di DIO finché il controllo celeste non fece accadere un fe-
nomeno dopo l'altro su quella stella. Potremmo facilmente produrre tutta una serie di fenomeni di que-
sto tipo, ma siamo soggetti agli ordini di una supervisione superiore e non siamo autorizzati ad agire 
da soli. 
 
Tuttavia, per non alimentare troppo le vostre speranze, vorrei spiegarvi un aspetto del piano di salvez-
za: La ricerca sui razzi terrestri assorbe ogni giorno diversi milioni di unità monetarie. Non c'è denaro 
degno di nota per la ricerca in ambito spirituale. Per questo motivo, l'intera razza umana sulla terra è di 
un'inesperienza e di una stupidità senza precedenti in questo campo. 
 
Nel frattempo, questa situazione pericolosa è cambiata radicalmente. I miliardi che la ricerca missili-
stica sottrae al lavoro della gente vengono utilizzati inconsapevolmente e involontariamente per la 
ricerca spirituale nei regni soprasensibili, perché allo stesso tempo si apre anche la dimensione dell'al-
dilà. Questo ha migliorato notevolmente il nostro compito. Ora venite ad incontrarci e noi possiamo 
accogliervi. Riceverete tutti la prova che avete negato un'esistenza che sta al di sopra della vostra. Per 
noi è molto più facile creare e controllare i fenomeni quando siamo al di fuori della gravità e dell'at-
mosfera terrestre. Ci avvarremo quindi di tutte le possibilità che possono essere registrate dai vostri 
astronauti e dai vostri satelliti-razzo. Anche se gli esperti affermeranno che lo spazio e le sue sollecita-
zioni sull'uomo produrranno potenti “allucinazioni”, questa ipotesi avrà vita breve. 
 
In conclusione, oggi posso dirvi che la missione di redenzione ha prospettive di successo di gran lunga 
superiori a quelle che ha avuto nel corso degli ultimi millenni. DIO non ha mai lasciato una missione 
incompiuta. 
 

• Non abbiamo alcuna intenzione di evacuarvi da questa stella. Dio non vi avrebbe mandato su 
questa stella se avesse voluto una soluzione del genere. 

 
 

Pace oltre ogni confine! 

Il vostro ASHTAR SHERAN 
 
 
 
 
 
 



- 26 - 

Domande e risposte 
 
Luglio 1961 
 
Domanda: In un messaggio UFO si afferma che un fratello stellare ha offerto una sigaretta a un contat-

tato. Pensate che questo sia possibile o credibile? 
 
ARGUN: Questo è del tutto impossibile! Può derivare solo da un pensiero terreno. 
 
Domanda: Non è possibile che questa offerta sia stata fatta da una persona di un'altra stella che non 

appartiene ai santiniani? 
 
ARGUN: No, non è la verità, né il dialogo. È una creazione dell'immaginazione. Ma è il veleno che 

viene spruzzato contro di noi, che abbatte ripetutamente tutto ciò che è stato faticosamente 
costruito. 

 
Domanda: Si sostiene che l'umanità sulla terra dovrà subire una “pulizia divina” in cui gran parte 

dell'umanità sarà distrutta, mentre le persone positive saranno salvate o evacuate. Cosa c'è 
di vero in queste profezie? 

 
ARGUN: Tali “profezie” provengono dall'immaginazione terrena. In realtà, non sembra buio, potete 

credermi sulla parola. Vi do la mia parola. Discutere di questo è del tutto superfluo. 
 
Domanda: Gli UFO sono mai precipitati sul nostro pianeta? 
 
ARGUN: Finora non siamo a conoscenza di alcun incidente di questo tipo. Ma si sa che ai giornalisti 

piace mentire. Spesso devono inventarsi qualcosa di nuovo e poi dare una mano. Gli UFO 
non sono aerei normali. 

 
 
 
Novembre 1961 
 
Domanda: In che misura i governi riconoscono ora le incursioni dei santiniani? 
 
ARGUN: È stato stabilito che i movimenti degli UFO superano ogni esperienza e possibilità umana. 

La velocità e la manovrabilità inimmaginabili possono essere attribuite solo alla tecnologia 
della più alta intelligenza.           Auguro a ciascuno di voi di vivere una volta un tale avvi-
stamento, che rimarrà indimenticabile per voi, anche solo per l'irradiazione dell'armonia di-
vina. 

 
(Osservazione: ARGUN si rivolge a un ospite che partecipa per la prima volta a una seduta spiritica). 
 
ARGUN: Mio caro amico, vedo che non sai ancora molto di tutto. Ma io sono un amico di questo 

circolo. È mia ferma volontà - per la quale ho fatto voto a DIO - servire solo la verità. An-
ch'io sono stato un tempo tra di voi. Mi sento così naturale tra di voi, da qui la mia familia-
rità. Lavoriamo tutti insieme da molti anni per insegnare la verità e portare contentezza e 
AMORE a DIO. Abbiamo fiducia in voi e voi in noi. Siamo naturali per voi, così come voi 
lo siete per noi. È per questo che ci apparteniamo, ci sentiamo attratti l'uno dall'altro e non 
siamo mai soli. Sapete sempre di essere ascoltati e compresi. C'è sempre una via d'uscita in 
ogni situazione. Tutti i vostri cari che devono lasciare questa terra attraverso la morte sono 
più vicini a voi grazie a questa connessione che mai. Questa è una delle cose più meravi-
gliose di tutta la creazione di DIO. 

 
 So che tutto ciò sembra incredibile al nuovo arrivato, ma è un dato di fatto. Io sono in mez-

zo a voi. Anche tu, caro amico, sei sempre circondato da amici invisibili. Spero di averti 
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dato una piccola visione e che ti ricorderai a lungo di questa serata. Credimi: l'uomo sulla 
terra non è mai solo, nemmeno quando dorme. Il mondo spirituale ha organizzato tutto sot-
to la guida di CRISTO, affinché l'uomo sia protetto. Tutto funziona secondo il grande pia-
no. 

 
 
 
Gennaio 1962 
 
Domanda: In Australia sono stati osservati diversi UFO che hanno lasciato lunghe scie di vapore. Di 

cosa è fatta la scia e come si forma? 
 
ARGUN: Il contrail esce da un ugello ed entra nell'atmosfera terrestre. In questo modo si formano i 

cosiddetti capelli d'angelo, che poi affondano sulla terra, ma si dissolvono lentamente. Si 
tratta di una sorta di “segno di slittamento” degli UFO. Gli occupanti degli UFO, i santi-
niani, si appellano al pensiero sano delle persone sulla terra. Intendono spiegare tutto e for-
nire le prove di queste spiegazioni. Molte persone devono ancora essere scosse dai loro 
sogni. 

 
(Osservazione: I contatti con gli UFO aumenteranno in modo significativo nel nuovo anno). 
 
Domanda: Esiste la possibilità che gli Interplanetariani usino il loro potere per punire alcuni governan-

ti negativi di questa Terra? 
 
ARGUN: Gli Interplanetariani, cioè i Santiniani, sono neutrali e quindi non intervengono finché la 

loro neutralità non viene attaccata. 
 
 
 
Aprile 1962 
 
Domanda: Come mai, ad esempio, un messaggio dei santiniani viene descritto come autentico, mentre 

poi si scopre che fa parte di una bufala? 
 
AREDOS: Esistono molti messaggi autentici di Santini. Tuttavia, un impostore spesso utilizza questi 

messaggi per far sembrare le sue pubblicazioni il più autentiche possibile. Questo è stato in 
particolare il caso di Michalek. Ha persino usato il saluto dei santiniani: “Pace attraverso 
tutte le frontiere”. 

 
Domanda: Dalla sua capsula satellitare, il tenente Glenn vide “strane scintille di fuoco” volare davan-

ti al finestrino. Che cos'era? 
 
ARGUN: Vide un'astronave dei Santini come una sfera rossa e incandescente, insieme ai cosiddetti 

“capelli d'angelo”, cioè il plasma dell'astronave. 
 
 
 
Luglio 1962 
 
Domanda: È ancora pratica comune banalizzare o sminuire tutti i rapporti sugli UFO. Un giorno tutto 

questo finirà? 
 
ARGUN: La verità li sconvolge sempre di più. Per questo motivo si impegnano a fondo per espande-

re l'esplorazione dello spazio, al fine di arrivare in cima il più facilmente possibile. Sono 
molto curiosi e vogliono sapere al più presto cosa succede davvero lassù e quali altre crea-
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ture ci sono. Se la cooperazione internazionale verrà stabilita in modo adeguato, non ci sarà 
più nulla da nascondere nemmeno in questo settore. 

 
(ASHTAR SHERAN = A. S.) 
 
A. S.:  Saluti a Dio e pace oltre ogni confine! 

 Cari amici, si tratta soprattutto di dimostrare a tutti voi che anche altri corpi celesti hanno 
fauna e flora. Ma al di sopra di tutta la vita dell'universo si trova l'essere umano universale 
come la creazione più alta. Non è un capolavoro della terra, ma un capolavoro di DIO, che 
lo ha distribuito tra molte stelle. 

 
 È essenziale distinguere tra l'uomo interiore e l'uomo esteriore. Per migliaia di anni avete 

ripetutamente commesso lo stesso errore di equiparare l'uomo interiore con l'uomo esterio-
re. Quasi tutti gli sviluppi indesiderati di questo mondo derivano da questo grande errore. 
Se non riuscite ad afferrare il fatto che l'uomo interiore è immortale in una catena infinita 
di stadi di sviluppo, trasformerete la vostra intera esistenza in un'esistenza senza senso sulla 
terra. DIO ci ha chiamati attraverso il suo regno spirituale per insegnarvi finalmente la veri-
tà. 

 
 
 
Agosto 1962 
 
Domanda: Le astronavi dei santiniani hanno sempre accompagnato in modo visibile le grandi rivela-

zioni? 
 
ARGUN: Sì, con qualche eccezione. Ancora oggi sono presenti come una star a tutti gli eventi impor-

tanti. 
 
 
 
Settembre 1962 
 
Domanda: I Santini hanno qualcosa in comune con gli angeli biblici? In Italia sono chiamati “Santini”. 
 
ARGUN: I santiniani sono uno stadio intermedio tra gli angeli astrali e gli uomini della materia. I 

santiniani sono un collegamento tra il regno di DIO e il regno della materia. I santiniani so-
no un po' più piccoli degli angeli astrali. Compiono il loro dovere con il sacro giuramento 
di servire DIO. Gli amici italiani non hanno del tutto torto quando descrivono i santiniani 
come “piccoli santi”. La loro missione è davvero sacra. 

 
Domanda: Può dirci qualcosa sul potere degli UFO? 
 
ARGUN: Il potere degli UFO è una “questione segreta del commando”. Non viene discusso pubbli-

camente. Ma questo potere sarà mostrato quando sarà veramente necessario, in modo che 
l'effetto colossale non vada perso. È decisivo per tutto. 

 
Domanda: Perché accade così raramente che un UFO volante atterri sulla nostra terra? 
 
AREDOS: La maggior parte degli UFO in arrivo - più correttamente chiamati navi del cielo - sono 

controllati a distanza da un jet spaziale, cioè non sono affatto presidiati. Per questo motivo, 
non c'è interesse ad atterrare su questi oggetti. Tuttavia, questi oggetti volanti hanno il 
compito molto versatile di registrare molte cose. L'attrezzatura tecnica non si può descrive-
re, è della massima perfezione, tanto che si possono registrare persino i pensieri di una per-
sona, almeno se questi pensieri sono positivi o negativi. So che sorriderete di questo, ma 
cosa avrebbero detto i vostri antenati della televisione di oggi? 
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Domanda: Sappiamo già che i santiniani possiedono un dispositivo che consente trasmissioni telepati-

che. Questo apparecchio è utilizzato anche per tali trasmissioni verso la nostra Terra? 
 
ARGUN: No, non ancora. Questa umanità deve prima essere portata a un certo livello spirituale di 

base per poter ricevere tali trasmissioni. Questa maturità di base è il riconoscimento evi-
dente di questo mondo e dell'aldilà. Ma da questo punto di vista, l'umanità sulla terra è al di 
sotto del livello previsto. Manca la maturità di base per le realizzazioni superiori. Per que-
sto motivo è necessario portare tutto a una vibrazione spirituale uniforme, in modo che sia 
possibile un adattamento spirituale. Questo è lo scopo della grande missione. 

 
Domanda: C'è un significato particolare nel sognare i santiniani o gli UFO? 
 
ARGUN: Il sognatore dimostra così una crescente maturità spirituale, poiché apprende molte verità 

dall'esperienza astrale. I sogni hanno spesso un significato profondo e fanno anche riflettere 
se si è fatto qualcosa di sbagliato. I sogni di avvertimento sono particolarmente importanti. 

 
Domanda: Quale fase di sviluppo deve ancora attraversare l'umanità terrena? 
 
A. S.: Prima l'umanità deve raggiungere la pace nel mondo, solo allora tutto il resto seguirà.        

Se esiste la pace nel mondo, anche l'udito delle persone è ricettivo allo spirituale. Purtrop-
po, uno stato di guerra sente solo il negativo. Più grande è l'armatura, più l'umanità è inte-
ressata al negativo. 

 
Obiezione: Gli ignoranti credono di non avere colpe. 
 
ARGUN: Gli ignari non riescono a riconoscere la situazione reale. Essendo ignoranti, hanno anche i 

pregiudizi che ostacolano il progresso. In ogni caso, gli ignoranti sono particolarmente 
coinvolti in tutti gli svantaggi di questo tipo. 

 
 
 
Dicembre 1962 
 
Domanda: Gli ultimi risultati della ricerca spaziale internazionale non hanno ancora contribuito a di-

mostrare l'esistenza extraterrestre degli UFO? 
 
ARGUN: I membri del governo hanno troppo poco carattere per sostenere le proprie convinzioni in 

pubblico. Tuttavia, non passerà molto tempo prima che qualcuno di loro parli. 
 
Domanda: Come valuta lo sviluppo della ricerca sugli UFO? 
 
ARGUN: Purtroppo vediamo che se ne abusa troppo. Ma vorrei anche dire che l'apertura mentale c'è. 
 
Domanda: Il danno causato dall'abuso è significativo? 
 
ARGUN: Sì, certo, perché una persona che crede in qualcosa e poi scopre che è una bugia è difficile 

da convincere di nuovo. Chiunque creda in qualcosa la ritiene sacra e rimane profondamen-
te ferito quando deve rendersi conto che gli è stato mentito. Questa è una grande offesa. Per 
questo motivo, ogni malfattore sarà chiamato a rispondere delle sue azioni. 

 
Domanda: Riusciranno i Santini a dimostrarsi ancora migliori di quanto fatto finora? 
 
ARGUN: Sfrutterete appieno questa opportunità. 
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Domanda: Durante le loro orbite intorno alla Terra, gli astronauti hanno assistito a fenomeni che han-
no paragonato a “lucciole”. Che cosa è stato? 

 
ARGUN: Si tratta dei cosiddetti “capelli d'angelo” (plasma UFO). Vi ripeto che nei prossimi tre anni 

ci saranno molti successi da entrambe le parti: L'Oriente e l'Occidente collaboreranno at-
traverso la ricerca spaziale. 

 
Domanda: I “capelli d'angelo” nell'effetto di illuminazione sono del sole o di un UFO? 
 
ARGUN: Si tratta dell'effetto luminoso di un UFO. Mi sento molto sicuro nel rispondere a queste 

domande perché so che il futuro confermerà le mie risposte. 
 
 
 
Febbraio 1963 
 
Domanda: In Italia, un santiniano chiese dell'acqua a un terrestre. Dopo aver riempito due sacchi d'ac-

qua, il santiniano disse: “Mi hai fatto un favore. Ti ho fatto un altro favore!”. Il terrestre 
non sapeva a quale favore si riferisse il santiniano. Che cosa ne dici? 

 
AREDOS: È un favore molto grande quando un santiniano entra in contatto diretto con un terrestre. Il 

terrestre in Italia può quindi ritenersi fortunato per aver sperimentato questo favore, che 
molti desiderano. 

 
Domanda: Come è stato raggiunto l'elevato sviluppo su altre stelle? 
 
ARGUN: Questi sono stati raggiunti in modo indiretto. All'inizio si formarono gruppi diversi. Ma i 

gruppi più sviluppati hanno aiutato gli altri gruppi ad ascendere spiritualmente. La diffe-
renza tra gli uomini di altri pianeti e quelli della Terra è che i gruppi poco sviluppati su al-
tre stelle erano più facili da guidare e insegnare, mentre l'umanità terrestre resiste con tutte 
le sue forze a ogni sviluppo superiore e a ogni insegnamento spirituale. 

 
Domanda: Esiste una prospettiva per l'umanità sulla terra di seguire un percorso simile a quello intra-

preso dai Santini? 
 
ARGUN: Questo percorso non potrà mai essere realizzato su base partitica. Inoltre, i santiniani sono 

circa 12.000 anni avanti a voi. 
 
 
 
Aprile 1963 
 
Domanda: Un francese ha costruito un modello di UFO su un'isola della Senna dopo 23 anni di espe-

rimenti. Quando ha voluto registrarlo per un brevetto, è scomparso senza lasciare traccia. È 
vero? 

 
AREDOS: Allora l'inventore intelligente ha inventato la smaterializzazione. Dovrebbe chiedere un 

brevetto se nel frattempo non si è smaterializzato. - È difficile credere alle voci che vengo-
no inventate a questo proposito! Non è un buon servizio alla causa. 

 
Domanda: Secondo i vostri rapporti, gli astronauti hanno avuto incontri con gli UFO. Non potendo 

riferire in merito, devono occuparsene da soli. Non è un grande peso per le loro anime? 
 
ARGUN: Non rivelano i loro segreti nemmeno alla famiglia. È molto difficile per loro. Vivono nella 

speranza che arrivi il momento della verità. 
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Obiezione: Secondo le ultime misurazioni americane effettuate dalla sonda Venus, Venere è così caldo 
che non è possibile la vita su di esso. Di conseguenza, non ci possono essere venusiani che 
dovrebbero vivere lì. 

 
ARGUN: Come vi abbiamo già detto: non ci sono venusiani! - E non ci sono nemmeno i marziani. Ci 

sono solo i Santiniani, che provengono dalla costellazione di Alpha Centauri. Hanno le loro 
stazioni spaziali vicino ai pianeti solari.    La posizione della stazione spaziale vicino a Ve-
nere è particolarmente favorevole. L'attrazione gravitazionale dei pianeti gioca un ruolo 
fondamentale nella residenza permanente di una stazione spaziale. La vita nel nucleo di 
Venere è impossibile. Il calore attuale è di circa 270 °C. 

 
 
 
Maggio 1963 
 
Domanda: Può spiegarci cosa significa il titolo “SHERAN”? 
 
ARGUN: ASHTAR SHERAN è la guida spirituale dei santiniani. “SHERAN” significa qualcosa 

come ‘Guida spirituale all'ascensione’. Per i santiniani esiste nella sua forma materiale, ma 
non per voi. Potete entrare in contatto con lui solo spiritualmente. Tutti i tentativi di mate-
rializzarsi per un periodo più lungo sono falliti. 

 
Domanda: La stella Terra raggiungerà un giorno uno stadio di sviluppo simile a quello della stella 

natale dei Santini? 
 
ARGUN: Certamente, la terra entrerà un giorno nello stesso percorso di sviluppo. Questa è anche 

l'intenzione dei santiniani. Questo sviluppo sarà sostenuto dal futuro eurasiatico. 
 
Domanda: L'astrologia ha qualcosa a che fare con questo sviluppo? 
 
ARGUN: L'Età dell'Acquario placherà le onde tempestose dell'epoca passata. Il futuro eurasiatico 

diventerà simile ai santiniani, cioè si adatterà. Le attuali dispute politiche si placheranno 
gradualmente, perché le persone si renderanno conto che non ha senso litigare per nulla. Il 
mondo libero non dimenticherà mai ciò che il comunismo ha mostrato al mondo. È tutta 
una questione di buona volontà. Le frontiere diventeranno meno importanti e un giorno 
scompariranno del tutto. 

 
Domanda: Abbiamo ricevuto un rapporto dettagliato sulle misurazioni trasmesse dalla sonda Venus. 

Queste informazioni sono affidabili? 
 
ARGUN: Sebbene si tratti di strumenti di misura estremamente raffinati e costruiti in modo eccellen-

te, le misurazioni non sono ancora del tutto precise perché i dispositivi sono esposti a con-
dizioni completamente diverse da quelle terrestri. L'umanità sulla Terra è molto interessata 
a ogni singola stella. Tuttavia, a noi interessa solo ciò che DIO può usare come suo labora-
torio. Per noi, quindi, ci sono stelle più importanti di Venere. Ci sono migliaia di stelle, al-
cune delle quali non sono ancora state riconosciute. 

 
 L'universo offre una tale bellezza che, se poteste solo intravederla, ne rimarreste estasiati. 

Non avete ancora un concetto reale dell'indicibile bellezza e versatilità della creazione di-
vina attraverso nostro Signore. Siete dell'idea che debbano esistere i Venusiani. È un erro-
re! Ci sono effettivamente degli isolani, come voi, ma non dei venusiani. 

 
Domanda: Come mai si è parlato di “venusiani”? 
 
ARGUN: Perché i santiniani hanno una stazione spaziale lì. 
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Agosto 1963 
 
Domanda: Come mai alcune persone hanno il coraggio di riferire di contatti con persone spaziali pro-

venienti da altri pianeti, anche se queste affermazioni non sono vere? 
 
AREDOS: È un atteggiamento che si verifica nella completa ignoranza del regno spirituale. Gli atei o i 

panteisti non pensano a un giudizio divino, di conseguenza non ci sono limiti alla loro im-
maginazione. L'unica cosa spiacevole è che spacciano queste finzioni per verità sperimen-
tate in prima persona. 

 
Domanda: Ma come si fa a distinguere la verità dalla finzione? 
 
AREDOS: Questo è possibile solo con la mente. Dovete dire a voi stessi dove si trovano i confini della 

realtà, perché i Santini non vi sommergeranno di una verità per la quale non siete pronti. 
Preferiscono trattenerla se ritengono che la verità possa essere scambiata per fantasia. Que-
sta è un'ottima caratteristica per il vostro giudizio, perché i Santini si adattano molto bene. 

 
 Se volete insegnare a qualcuno e questi dubita del vostro insegnamento, di solito non si 

tratta di cattiva volontà, ma di un segno di immaturità per queste cose. Ma la difficoltà è 
che nessuno vuole ammettere di essere ancora immaturo in questo o quell'ambito. I rappre-
sentanti della Chiesa sono particolarmente difficili da avvicinare in queste materie perché 
credono di sapere tutto e non vogliono ammettere di essere completamente ignoranti. 

 
 

* * * 
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Settembre 1963 
 
Domande a ASHTAR SHERAN    (A. S.) 
 
Domanda: Vede i nostri viaggi nello spazio come una sorta di blasfemia? 
 
A. S.: Non è affatto così. I test di questo tipo sono progressivi se non si commettono errori. In ogni 

caso, le bombe nucleari non devono essere usate. L'universo è anche a disposizione dell'uomo 
sulla terra, se lo rispetta come dominio di Dio. La vostra tecnologia missilistica entrerà gra-
dualmente in un'altra fase. Arriverà presto il momento in cui la tecnologia dei razzi sarà obso-
leta. Gli astronauti terrestri vedranno molte altre meraviglie e impareranno che il regno stellare 
è davvero una creazione di DIO. Noi sosterremo tutto questo. 

 
Domanda: Una volta abbiamo appreso che la storia della vostra stella è stata scritta anche con il san-

gue. Come siete riusciti a liberarvi da questo stato? 
 
A. S.: Sì, è vero. Ma noi eravamo più sottili di voi. Non conoscevamo l'odio razziale e l'odio verso i 

nostri simili. Ma nella vostra stella, purtroppo, l'odio gioca un ruolo importante. Ben presto ci 
siamo trovati d'accordo e abbiamo capito che solo una cooperazione armoniosa avrebbe potuto 
farci progredire. L'armonia è la base della pace divina. Anche noi un tempo avevamo una pace 
di natura negativa, ma non era la causa del demonio, come nel vostro caso. In nessun luogo 
dell'intero regno universale che conosciamo esiste una negatività così pronunciata come su 
Terra. 

 
Domanda: Anche le vostre guerre erano combattute con armi superlative? 
 
A. S.: No, almeno non con le armi nucleari. Le nostre guerre erano più di natura spirituale. Erano 

soprattutto conflitti ideologici. Tutto questo è successo molto tempo fa. Abitiamo in una stella 
molto armoniosa. Se disarmate i vostri armamenti nucleari, vi muoverete anche voi verso la 
pace. Sarebbe il primo passo verso la vostra salvezza. Il più grande nemico in questo momento 
è il vostro stesso potere. È quello che vi minaccia di più. Così facendo, dimenticate completa-
mente la POTENZA DI DIO. 

 
Domanda: C'è un percorso tracciato nel piano di DIO che condurrà noi uomini fuori da questa crisi? 
 
A. S.: Sì, certo, proprio come è successo a noi. Io vi dico: Non temete il potere di una nuova guerra 

mondiale, una tale guerra si trova sulle catene e queste sono così forti che non possono aprirsi. 
 
Domanda: Può dirci qualcosa sul Muro della vergogna di Berlino? 
 
A. S.: Un giorno - e non è lontano - questo muro scoppierà. Non caricatevi di paure, confidate in un 

futuro benedetto, che vi porterà più pace del passato e del presente. 
 
Domanda: Facciamo ogni sforzo per diffondere i vostri messaggi, ma abbiamo poche risorse e incon-

triamo anche una notevole sfiducia nel fatto che si tratti davvero della verità oggettiva. Siamo 
sostenuti solo da una certa cerchia di persone di mentalità aperta. Se poteste dimostrare di es-
sere migliori, le persone nel mondo avrebbero più fiducia nei vostri messaggi. Cosa ne pensa-
te? 

 
A. S.: Anche questo problema è soggetto alle leggi del tempo. Non perdetevi d'animo! Ci dimostre-

remo migliori non appena vedremo che promette un successo clamoroso e non produce il con-
trario. Possiamo vincere solo con il tempo, quindi non pretendete tutto subito. Siamo soddi-
sfatti dei risultati ottenuti finora. 

 
Domanda: Molti lettori ci hanno posto la stessa domanda. Tutti pensano che sia importante che voi 

diate prova di voi stessi in modo chiaro. Come possiamo rispondere? 
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A. S.: Non lasciatevi provocare! La verità è ciò che possiede la logica. Il vostro compito è libero e i 

vostri amici vi sono fedeli. Ascoltateli e porterete sempre e solo la verità. Mi sforzo di dimo-
strarvi che sono un uomo e per questo mi servo della vostra scrittura. Così è quando i mondi si 
separano, solo la pace e l'AMORE portano il frutto per una stella felice. La stella Terra fiorirà 
e la sua pace penetrerà i confini dell'universo e proclamerà che la LUCE DEL SIGNORE su-
pera ogni cosa. 

 
Domanda: I voli sono diminuiti o aumentati? 
 
A. S.: Siamo visibili sopra tutti i Paesi del mondo. Molte delle nostre astronavi sono invisibili per voi 

perché l'alta velocità rende impossibile qualsiasi avvistamento e misurazione. Amici, ricorda-
tevi del mese di settembre, poi vi porterò nuovi messaggi. 

 
Domanda: Caro ASHTAR, finora non siamo riusciti a farti entrare in un circolo più grande. Perché? 
 
A. S.: Non entrerò mai in un circolo generalizzato. Richiede una vibrazione e una maturità molto 

specifiche. Questa connessione può essere resa possibile solo attraverso un'assoluta fiducia re-
ciproca. 

 
Domanda: Può dirci quanto lontano arriva la telepatia nello spazio? 
 
A. S.: La telepatia non ha limiti. È la cosa più veloce che esista nel vostro universo e nell'intero uni-

verso. 
 
Domanda: Alcuni scienziati si sono concentrati in particolare sulla telepatia. Hanno scoperto che la 

sua forza aumenta con la distanza. È vero? 
 
A. S.: Sì, è assolutamente vero. Al diminuire della distanza, diminuisce anche la forza della telepatia. 

Questo è un motivo molto importante per cui inviamo messaggi telepatici a grande distanza, a 
condizione di avere un medium affidabile che sia in grado di liberarsi dal subconscio. 

 
Domanda: Sei uno spirito o un essere umano? 
 
A. S.: Sono umano e posso separare il mio spirito dal mio corpo. Quando esco da qui, ritorno nel mio 

corpo. 
 
 

* * * 
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Domande e risposte 
 
Ottobre 1963 
 
Domanda: Nella contea scozzese di East Lothian sono stati scoperti due crateri distanti tra loro circa 

3,5 metri. Nelle loro vicinanze si trovano anche dei fori quadrati con un bordo lungo 30 cm 
e una profondità di 60 cm. Si presume che questi crateri siano stati causati da oggetti volan-
ti extraterrestri. Questa ipotesi è corretta? 

 
AREDOS: Tali crateri sono causati dal rinculo durante la manovra di atterraggio. L'antigravità degli 

UFO è molto forte e può quindi causare buchi profondi. Per questo motivo, per l'atterraggio 
si preferiscono terreni rocciosi o zone desertiche. 

 
Domanda: A Wayne City, nell'Illinois, è stata osservata una luce bianca che inseguiva un'automobile. 

La luce ha provocato l'arresto del motore dell'auto e ha emesso una notevole freddezza. Si 
trattava di un UFO? 

 
ARDEOS: Non possiamo dire con certezza in tutti i casi che si tratta di un UFO, per giudicarlo dovrei 

aver visto io stesso il fenomeno. Ma poiché si dice che la luce emettesse freddezza, si trat-
tava certamente di un UFO. Tra l'altro, gli UFO hanno effettivamente un'influenza su ogni 
motore al momento della commutazione. 

 
 
 
Novembre 1963 
 
Domanda: Nella Bibbia troviamo indicazioni che i medium potevano talvolta essere rapiti a grandi 

distanze. Anche il medium brasiliano Mirabelli fu rapito a molti chilometri di distanza. 
Poiché i santini sono più eterei e possono annullare la gravità, si avvalgono forse della pos-
sibilità della traslazione? 

 
ARGUN: Potrebbero, ma non lo fanno. Hanno le loro leggi, che osservano. 
 
Domanda: C'è qualche possibilità che la ricerca sugli UFO faccia progressi nel prossimo futuro? 
 
ARGUN: La ricerca spaziale terrestre supererà inizialmente quella sugli UFO. La prima astronave 

con equipaggio sarà presto lanciata. Poi il ghiaccio sarà rotto. Poi arriverà la prova del no-
stro lavoro. Come sapete, questi obiettivi vengono spesso raggiunti da un giorno all'altro. 

 
Domanda: Se questo obiettivo viene raggiunto, non ci sarà in quest'area un esercito di bugiardi e im-

broglioni che vorranno approfittare della situazione? 
 
ARGUN: Non credo che sarà così, perché si apriranno molti nuovi ponti di comprensione. 
 
 
 
Febbraio 1964 
 
Domanda: Molti abbonati leggono il nostro Menetekel perché portiamo loro notizie sugli UFO. Siamo 

quindi dipendenti da queste informazioni. Possiamo aspettarci altre informazioni di questo 
tipo? 

 
ARGUN: È vero. Ecco perché siamo decisi a coinvolgere altri esperti del mondo spirituale. Ricevere-

te del materiale interessante. Per questo motivo, oggi possiamo presentarvi un altro mes-
saggero di luce. Il medium Uwe lo disegnerà usando la guida della mano di JOHN SHE-
RIDAN. Tuttavia, dovrà scrivere con la mano sinistra. Il messaggero di luce che scrive non 
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è mancino, ma per qualche inspiegabile motivo funziona meglio con la mano sinistra del 
medium. È la prova che il potere del medium ha effetti diversi. Il nuovo messaggero di luce 
si chiama DESTINO: 

 
(Osservazioni: Il medium Uwe Speer scrive con la mano sinistra con la stessa velocità con cui scriveva con la destra. Ma il 
medium è destrorso! La mano sinistra è completamente inesperta, eppure scrive con un'alta velocità medianica. Abbiamo 
quindi ipotizzato che l'altra persona fosse mancina. 

I messaggeri di luce sono insegnanti ultraterreni. Hanno tutti un nome di ordine spirituale. 
Ma attenzione ai nomi famosi o noti di anime che si sono fatte un nome sulla terra). 
 
 
 
Marzo 1964 
 
Domanda: Due italiani in contatto telepatico con gli UFO affermano di avere una “coscienza cosmi-

ca”. È possibile una cosa del genere? 
 
AREDOS: Ogni essere umano ha una “coscienza cosmica”, perché il processo di pensiero è cosmico, 

anche se i risultati del pensiero passano attraverso il cervello. Quando gli italiani reagisco-
no telepaticamente, utilizzano maggiormente la capacità di pensare della loro anima, per 
cui il cervello è meno attivo. 

 
Domanda: C'è un luogo vicino a Santa Cruz che sfida la legge di gravità. Una palla rotola in salita, 

come se scendesse da un pendio ripido. Cosa succede lì? 
 
AREDOS: Il campo gravitazionale della Terra non è distribuito in modo uniforme, quindi ci sono luo-

ghi che reagiscono in modo diverso. Ci sono luoghi su questo globo dove le rocce pesanti 
si spostano. Le pietre pesanti del deserto si trascinano sul terreno e lasciano il segno. Anche 
i cambiamenti nella cintura di radiazioni terrestri possono alterare in modo significativo il 
campo gravitazionale della Terra, il che può influire sui terremoti. 

 
Domanda: Su molte altre stelle vivono anche altri esseri umani con diversi stadi di sviluppo? 
 
ELIAS: Il volume atomico dell'umanità nell'universo vivente corrisponde approssimativamente al 

volume di massa del sole - e continua ad aumentare. Gli stadi di sviluppo sono molto diver-
si. Gli stadi di sviluppo della Terra sono ancora molto indietro. L'umanità terrestre non ha 
ancora capito il senso e lo scopo della sua esistenza! L'umanità terrestre non sa quasi nulla 
di se stessa, le sue intenzioni bellicose e la sua ostilità reciproca sono spesso inferiori a 
quelle degli animali. 

 
Domanda: Come mai siamo in contatto con i santiniani? 
 
AREDOS: La Terra si trova nel raggio d'azione più esterno dei Santini. Nel raggio d'azione delle 

astronavi aliene non ci sono esseri umani che possiedano astronavi di tale portata. I Santi-
niani sono messaggeri della verità. 

 
Domanda: I santiniani occupano una posizione speciale tra l'umanità? 
 
AREDOS: Senza dubbio. I santiniani sono molto sviluppati e quindi hanno poche difficoltà a rimanere 

in costante contatto con il mondo invisibile. 
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Domanda: La Terra è l'unico pianeta del nostro sistema solare abitato da esseri umani? 
 
AREDOS: Se è la vostra condizione, sì. Questo non esclude che ci siano persone che possono entrare 

nei pianeti di questo sistema se soddisfano le condizioni. Non voglio parlare oggi della vita 
umana in altre condizioni, perché per voi è ancora incomprensibile. Per la maggior parte 
delle persone sulla terra è incomprensibile che esista un'esistenza al di là. È incomprensibi-
le anche per voi che esista un DIO che esiste anche in un'altra condizione. 

 
Domanda: L'umanità sulla Terra non ha un modello da seguire. Sarebbe giusto avere un pianeta mo-

dello come modello di riferimento? 
 
ELIAS: La Terra rappresenta un estremo nell'universo! Ma esiste un pianeta modello, ovvero la 

stella natale dei Santini - Metharia. Non potete vedere questa stella. I Santiniani stanno fa-
cendo ogni sforzo per entrare in contatto con voi, affinché possiate imparare da loro. Sta a 
voi accettare questa amicizia. Finché questa amicizia non si è ancora consolidata, vorrem-
mo fornirvi informazioni, perché anche noi siamo competenti in questo campo. 

 
Domanda: I santiniani sono persone che hanno già attraversato molte incarnazioni o sono nuove crea-

zioni? 
 
ELIAS: L'umanità nell'universo divino vive ininterrottamente su questa e quella stella da eoni di 

anni. La stella dei Santini, il pianeta Metharia, non è ancora lo stadio finale. L'universo non 
è lo spazio, perché è infinito, cosa che non potete capire. Voi umani dovreste chiedervi co-
sa è più logico: se la Terra è abitata da esseri umani una volta in molti trilioni di sistemi so-
lari, o se esistono ancora altri esseri umani in considerazione di questi trilioni di possibilità. 
Quasi ogni sistema ha pianeti abitabili. 

 
Domanda: Il pianeta Metharia è simile alla nostra Terra? 
 
ELIAS: In un certo senso sì, per quanto riguarda il paesaggio. C'è anche molta acqua. 
 
Obiezione: Se il pianeta Metharia ha una solidità diversa, anche l'acqua deve avere una solidità diver-

sa. 
 
ELIAS: La densità è simile a quella della Terra, ma la gravità è diversa. L'acqua ha la stessa densità 

della Terra. 
 
Obiezione: Se la gravità è più debole che sulla Terra, anche il lancio di un'astronave deve essere molto 

più facile che qui. 
 
ELIAS: Senza dubbio. I Santiniani non hanno bisogno di una spinta perché hanno imparato ad an-

nullare la gravità. 
 
Domanda: Ci sono confini nazionali sulla stella dei Santini? 
 
ELIAS: Sì, esistono anche loro, ma non hanno lo stesso significato che hanno qui sulla terra. L'inte-

ra stella è governata da un comitato. Nessun singolo governante ha il potere di governare. Il 
comandamento più alto dei santiniani è: ama il tuo prossimo! Tutto il resto può essere deri-
vato da questo. 
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Domanda: I santiniani hanno il controllo delle nascite? 
 
ELIAS: Esistono da molto tempo. Il controllo delle nascite non è soggetto ad alcun dogma della 

Chiesa. Esiste l'astinenza ed eventualmente l'influenza attraverso i farmaci. I santiniani 
hanno colonizzato anche altri pianeti. Inoltre, la capacità di procreare si colloca in periodi 
temporali diversi dal vostro. Più lo spirito di una persona si sviluppa positivamente, più la 
sessualità passa in secondo piano. Diventa uno scopo e non un piacere. Come si può notare, 
le persone spiritualmente sottosviluppate sono particolarmente interessate alla procreazione 
insensata. Con la procreazione si perde un potere molto importante. Questo potere è impor-
tante per i nervi e il cervello. 

 
 
 
Maggio 1964 
 
Domanda: Perché i santiniani non fanno passi energici per cambiare in meglio la situazione sulla Ter-

ra? 
 
ELIAS: Vogliono aspettare uno sviluppo che permetta loro di andare d'accordo senza alcuna coer-

cizione. Non dovete credere che i santiniani vogliano imporvi qualcosa che ritengono buo-
no. Se possibile, dovreste riconoscere da soli che è giusto. 

 
Domanda: Ci è stato inviato un ritaglio di giornale in cui si sottolinea che non è ancora stato dimostra-

to in un solo caso che l'equipaggio di un'astronave extraterrestre abbia stabilito un contatto 
personale con noi. Non sarà così né l'anno prossimo né tra 10 anni. Cosa ne pensa? 

 
ELIAS: Lentamente, lentamente, tra 10 anni le cose sulla Terra saranno diverse. Quali nuove sco-

perte pensate che saranno fatte nei prossimi 10 anni, scoperte rivoluzionarie, vi dico. Nelle 
loro ricerche, le persone entreranno nella quarta dimensione. 

 
 

* * * 
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La stella di Betlemme     
 
Dicembre 1964 
 
Molte persone si pongono la domanda: “Cosa c'entrano le astronavi extraterrestri con DIO e il cristia-
nesimo?”. A questa domanda si può rispondere. Il Nuovo Testamento dice: 
 

Luca 2. 9: Ed ecco che l'angelo del Signore si avvicinò a loro e la luce del Signore brillò intorno a loro; ed 
essi ebbero grande paura. 

 
Tutti gli oggetti volanti extraterrestri hanno la proprietà di brillare fortemente. Se una “stella” attraver-
sava il cielo al momento della nascita di CRISTO, doveva essere un oggetto di straordinaria importan-
za, altrimenti non sarebbe stato così appariscente. Ha viaggiato e poi si è fermata sopra il luogo della 
nascita. Gli occupanti di questo oggetto volante entrarono in contatto con i pastori e furono scambiati 
per angeli. 
 
Qui abbiamo la prova dalla Bibbia che gli extraterrestri hanno davvero a che fare con DIO e i suoi 
angeli. Gli extraterrestri sono in missione. Il Nuovo Testamento riferisce che gli angeli “salirono al 
cielo”. - Non dice che salirono personalmente al cielo. Naturalmente tornarono indietro per la strada 
che avevano percorso, cioè con la “Stella di Betlemme”, l'oggetto volante extraterrestre. 
 
Gli extraterrestri hanno annunciato la nascita di CRISTO. Sono stati inviati messaggeri e non spiriti 
soprannaturali di una luminosità inaudita, ma persone dell'universo al servizio di DIO.   
 
Qualsiasi altra interpretazione non è in accordo con le scoperte scientifiche. Non esiste una cometa che 
possa essere controllata come lo è stata la “Stella di Betlemme”. La “Stella di Betlemme” dovrebbe 
essere una prova evidente della missione divina di CRISTO. 
 
Giudicato correttamente, il fantastico diventa verità oggettiva. 
 
 
 

* * * 



- 40 - 

Domande e risposte 
 
Febbraio 1965 
 
Domanda: Un lettore scrive che non riesce a capire perché gli spiritualisti esperti inveiscano contro i 

messaggi medianici e dubitino in particolare dell'esistenza degli UFO. Come è possibile un 
simile atteggiamento? 

 
AREDOS: Se uno spiritualista obiettivo è sospettoso dei molti messaggi medianici, non posso biasi-

marlo. Purtroppo c'è davvero troppa spazzatura in questo campo. Non si tratta sempre di 
truffe, ma di fanatici che si illudono o si fanno abbindolare da bufale. Se uno spiritualista 
non crede all'esistenza di navi volanti extraterrestri, questo atteggiamento deriva dalla stes-
sa diffidenza. Ma probabilmente questi spiritualisti non hanno la possibilità di sperimentare 
un contatto reale con gli extraterrestri. Rifiutano qualcosa perché non possono verificarlo. 

 
Domanda: In America, il Congresso ha discusso della necessità di affrontare il pericolo rappresentato 

dagli UFO. È per questo che gli extraterrestri sono considerati nemici piuttosto che amici 
dell'umanità sulla terra? 

 
AREDOS: È vero che i santiniani, cioè l'equipaggio delle astronavi extraterrestri, sono considerati 

come possibili nemici. Il Congresso americano ha preso in considerazione il fatto che il ri-
conoscimento errato degli UFO potrebbe scatenare una terza guerra mondiale, perché tale 
guerra potrebbe svilupparsi in pochi minuti. I santiniani sono consapevoli di questa situa-
zione e sono molto preoccupati. Sono quindi molto cauti ed estremamente attenti in tutte le 
loro manovre. 

 
Domanda: I Santiniani reagirebbero se venissero attaccati dalla Terra? 
 
AREDOS: La stragrande maggioranza dell'umanità sulla terra è spiritualmente sottosviluppata. Le 

persone non pensano al meglio dei loro simili. C'è diffidenza e odio verso le nazioni, così 
come pregiudizi razziali e atteggiamenti negativi simili. Tuttavia, ogni essere umano pensa 
e agisce in modo analogico. Si dice che gli extraterrestri siano più avanzati sotto tutti i pun-
ti di vista. Sappiamo anche che la loro tecnologia è più avanzata. Sulla base dell'analogia, il 
terrestre pensa inevitabilmente che l'extraterrestre debba essere ancora peggiore e più peri-
coloso del terrestre. In questo modo, si presume che sia un mostro piuttosto che un angelo. 

 
 È difficile per un terrestre immaginare un'intelligenza più sviluppata. Questa analogia si 

applica anche al regno spirituale. Per il terrestre malintenzionato è difficile comprendere 
che esistano intelligenze superiori. D'altra parte, è molto più facile per lui immaginare spi-
riti demoniaci, come dimostra chiaramente il culto degli spiriti su questo pianeta. Poiché 
l'uomo sulla terra si fa misura di tutte le cose in tutte le sue considerazioni, cioè prende se 
stesso come punto di partenza, crede di sapere che l'intera umanità è nel dubbio e nell'in-
credulità. Considera ogni affermazione religiosa fatta da un altro essere umano come un 
falso atteggiamento o un'anomalia. 

 
Obiezione: Se l'uomo continua a pensare in termini analogici dal proprio punto di partenza, natural-

mente non può comprendere nemmeno DIO. 
 
AREDOS: Sì, è vero, è così. Comprendere la vera esistenza di DIO è possibile solo per una persona 

che è già maturata di conseguenza. Non è solo l'intelligenza matura, ma l'intero atteggia-
mento spirituale dell'uomo a giocare il ruolo più importante in questa realizzazione, perché 
se una persona è buona in tutto e per tutto e più sviluppata, pensa anche in modo analogo e 
arriva così alla piena conoscenza di DIO. Un esempio di questo tipo lo trovate in CRISTO: 
anche lui pensava per analogia partendo da se stesso. Tuttavia, poiché DIO può essere solo 
il superlativo dell'uomo, egli si rese conto che DIO rappresenta in modo superlativo il mas-
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simo sviluppo di un'intelligenza che non deve mai essere materiale, ma sempre più spiritua-
le. Questa alta realizzazione, in tutti i suoi dettagli, lo collegava al CREATORE. 

 
 
 
Marzo 1965 
 
Domanda: Abbiamo qualcosa di decisivo da aspettarci dai santiniani per quanto riguarda il nostro 

armamento nucleare? 
 
ARGUN: I Santiniani non sono una potenza bellicosa. Sono neutrali e quindi non appaiono come 

conquistatori. Tutto ciò che avviene per conto di DIO è divino e non politico. Non ci saran-
no dispute politiche, ma si verificherà un fenomeno divino. 

 
Domanda: Se l'umanità di questa terra deve essere richiamata all'ordine, ciò può avvenire solo con 

mezzi tolleranti. Come possono i santiniani richiamarci all'ordine quando sarà il momento? 
 
ELIAS: I Santini sono perfettamente in grado di richiamarvi all'ordine. Tuttavia, l'umanità terrena 

dovrebbe rinsavire senza questo intervento, se possibile. Ma se, per esempio, una guerra 
nucleare arriva al punto in cui DIO dà l'ordine, i santiniani possono paralizzare, cioè para-
lizzare spiritualmente, l'umanità sulla terra o ogni essere vivente. 

 
Osservazione: 1. Mosè 19, 11: E gli uomini che stavano alla porta della casa furono colpiti da cecità, giovani e vecchi, finché 
si stancarono e non riuscirono a trovare la porta. 
 
 
 
Giugno 1965 
 
Domanda: Le astronavi extraterrestri hanno qualcosa a che fare con la magia? 
 
ELIAS: Beh, si potrebbe chiamare magia. Francamente, la tecnica dei santiniani è paradossale. Ma 

la magia è solo apparente, perché anche le cose più meravigliose si basano su leggi. Chi vi-
veva circa 100 anni fa, oggi considererebbe “magia” molto di ciò che la scienza e la tecno-
logia hanno portato all'umanità. Anche la magia è soggetta a certe leggi. Le leggi della na-
tura non sono affatto limitate, ma piuttosto molto ampie, lasciando alla scienza un ampio 
margine di manovra. Ciò che la tecnologia è ancora in grado di fare sembrerebbe immedia-
tamente magia. L'uomo dovrebbe sottomettere la natura, ma non scatenare le forze della 
natura in modo tale da distruggerlo. 

 
Domanda: Riusciremo a trovare il sostegno per pubblicare un'altra brochure ASHTAR quest'anno? 
 
ELIAS: Sì, sarà così, perché abbiamo un buon amico che vuole mettersi a disposizione. Imparerete 

molte cose scientifiche. Questo opuscolo non sarà un trattato, ma un quadro del futuro della 
Terra. Una prognosi sul futuro può ovviamente portare a reazioni spiacevoli nel mondo, ma 
non vuole essere una prognosi diretta. 

 
Domanda: Su altri pianeti ci sono conflitti bellici come quelli comuni sulla Terra? 
 
ELIAS: Ci sono pianeti che hanno superato questo stadio. Questi popoli conoscono la benedizione 

della coesistenza pacifica. Ma ci sono stelle in cui si combatte ancora. Quando l'uomo rag-
giunge la prosperità, quando ha tutto e sta bene in ogni modo, diventa troppo sicuro di sé, 
insoddisfatto e cerca di distruggere la prosperità. Questo è particolarmente vero qui su que-
sta terra. Non si tratta di obiettivi e compiti dei singoli popoli, ma di obiettivi unificati per 
l'umanità. Si tratta di un'umanità che ha obiettivi e compiti unificati e non divisi in alcun 
modo. Gli abitanti di questa terra possono respirare la natura libera di DIO. Hanno una 
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quantità infinita di bellezza su questa stella, eppure non la apprezzano e si sforzano per il 
brutto e il negativo. 

 
 
 
Settembre 1965 
 
Obiezione: Le persone che si sono impegnate con i santiniani hanno perso la speranza di questo aiuto 

perché finora non è successo nulla di decisivo. Francamente, nemmeno noi riusciamo a ca-
pirlo, se pensiamo a ciò che il comunismo riesce a fare. 

 
ARGUN: Abbiamo ascoltato la vostra conversazione e non riusciamo a capire perché ne parliate così 

tanto. Le cose stanno seguendo il loro corso prescritto, non c'è più nulla da scuotere. I San-
tiniani hanno deciso di aiutare la vostra Terra e lo faranno. Siete preoccupati per i tempi. È 
più vicino di quanto pensiate. Tuttavia, poiché i Santiniani sono molto più intelligenti dei 
terrestri, stanno pensando attentamente a ciò che stanno facendo. Hanno preparato tutto nei 
minimi dettagli, hanno studiato il vostro pianeta nei minimi particolari e si sono familiariz-
zati con la mentalità dei terrestri. Hanno studiato organicamente e mentalmente le malattie 
terrestri e tutto questo perché l'aiuto sia fruttuoso, perché sia coronato dal successo - non 
per i Santiniani, ma per voi, per tutta l'umanità! 

 
 L'uomo commette un grande errore: vede tutto dalla propria prospettiva e immagina che 

anche gli altri debbano pensarla come lui. I santiniani hanno un modo di pensare comple-
tamente diverso, ma molto più pacifico. L'uomo sulla terra, che si preoccupa sempre più 
della materia grossolana, diventa - più si sviluppa tecnicamente - più senza Dio e quindi re-
trocede spiritualmente. Il grande contrasto tra la vostra tecnologia e le vostre realizzazioni 
spirituali vi porta in situazioni di pericolo di vita. Il potere della tecnologia viene usato co-
me un'arma di distruzione superlativa a causa della vostra mancanza di conoscenza. 

 
 
 
Ottobre 1965 
 
Domanda: Una volta lei ha detto che quando l'uomo si rivolge alla tecnologia, si allontana contempo-

raneamente da DIO. Può dirci qualcosa su questa contraddizione, visto che la tecnologia 
extraterrestre è di livello superiore? 

 
ARGUN: In nessun caso dovete paragonare l'umanità sulla terra con i santiniani. Queste persone di 

un altro pianeta, che vengono da voi con le loro macchine volanti, riconoscono la maestà di 
DIO. Non ammirano affatto il loro spirito e non immaginano nulla delle loro capacità. I 
santiniani ammirano il genio di DIO e sanno che DIO li ispira attraverso alte intelligenze 
per realizzare grandi compiti tecnici. Sanno anche che DIO è AMORE e per questo non 
possono agire male con la loro tecnologia. Ma per voi le cose sono molto diverse. Vi man-
cano le realizzazioni superiori 

 
 Ma non si pensi che i santiniani siano stati sempre buoni fin dall'inizio. Conoscevano anche 

la violenza e ne abusavano. Per questo motivo avevano bisogno di un Salvatore. Questo 
Salvatore non è morto sulla croce, ma ha anche sofferto i tormenti che erano stati preparati 
per lui. Ma dopo la sua morte, il popolo credette nei suoi insegnamenti e comprese la sua 
missione. Si verificò una redenzione che non aveva eguali sulla terra. Non ci volle molto 
perché i santiniani riconoscessero questo Redentore come il Figlio di DIO. Questo avvenne 
diverse migliaia di anni fa, secondo i calcoli terreni. Tuttavia, il Salvatore dei santini non 
era CRISTO, ma comunque un Figlio di DIO, come ne ha diversi. 

 
Obiezione: Molti non saranno d'accordo con questa affermazione. 
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AREDOS: So che questo è un problema per voi perché le chiese si attengono solo alle Sacre Scritture. 
Ma la verità non è solo nelle Scritture, trascende tutti questi documenti. Potete credermi 
che la Bibbia contiene alcune cose, ma la Bibbia non è un'enciclopedia di tutta la verità. Da 
questo punto di vista i santiniani hanno una Sacra Scrittura completamente diversa, che non 
può essere assolutamente paragonata per valore alla vostra Bibbia. ASHTAR SHERAN ve 
ne parlerà gradualmente. Ma prima è necessario migliorare la comunicazione e la compren-
sione. L'uomo non può essere redento da un altro uomo. La redenzione non significa altro 
che miglioramento. Ma il miglioramento non può essere venduto come una merce. Ogni 
persona deve migliorare se stessa. Per raggiungere questo obiettivo, si può naturalmente in-
segnarglielo - ed è quello che ha fatto CRISTO. 

 
Domanda: Se leggiamo i vecchi verbali delle nostre riunioni, troviamo messaggi dall'oltretomba che 

prospettano un atterraggio santiniano. Sono passati diversi anni e una flotta extraterrestre 
non è ancora atterrata sulla Terra. Cosa ne pensate di questi messaggi oggi? 

 
AREDOS: Lo sviluppo di armi nucleari negative, in particolare di superbombe, di cui l'opinione pub-

blica mondiale non ha ancora una vera idea, ha spinto a una maggiore cautela. I santiniani 
hanno dovuto elaborare un piano completamente nuovo. 

 
 
 
Dicembre 1965 
 
Domanda: Gli astronauti hanno avvistato un satellite. Quando hanno cercato di fotografarlo, si è sco-

perto che l'immagine non mostrava nulla. Perché? 
 
ELIAS: Si trattava di un satellite extraterrestre la cui superficie era tale da non riflettere le particelle 

di luce. Per questo motivo non poteva essere fotografato. Tuttavia, alcune particelle di luce 
possono essere percepite dall'occhio umano. 

 
Domanda: Perché era un satellite? 
 
ELIAS: Un'astronave che viaggia in un'orbita circolare intorno alla Terra è un satellite. Una navi-

cella di osservazione telecomandata con un diametro di circa 10 metri si trovava in prossi-
mità del satellite terrestre. 
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Domanda: In ampie zone degli Stati Uniti, l'alimentazione elettrica è improvvisamente venuta meno, 
paralizzando tutto il traffico civile. Può dirci cosa ha provocato tutto ciò? 

 
AREDOS: Era una prova generale per i santiniani. Stavano provando come intervenire. Naturalmente, 

hanno anche altri mezzi. Ma naturalmente prediligono i mezzi che non costano spargimen-
to di sangue. Vi è stato fatto notare anni fa che i santiniani possono oscurare metà della 
Terra. Questa metà è il lato notturno della Terra. Non può essere illuminata dall'elettricità. 

 
Domanda: I governi non dicono nulla sull'influenza di forze extraterrestri. Cercano sempre un'altra 

spiegazione. C'è qualche prova dell'intervento in America a cui possiamo fare riferimento? 
 
AREDOS: Poco prima dell'intervento sulla rete elettrica americana è stata avvistata un'astronave. 
 
Osservazione: Il 16 novembre 1965 il quotidiano “Bild” pubblicò un rapporto in cui si leggeva: “Un pilota ha osservato una 
grande palla di fuoco nel cielo 13 minuti prima dell'interruzione di corrente. L'osservazione è avvenuta nella zona in cui è 
iniziata l'interruzione di corrente. La dichiarazione del pilota è stata confermata da altri quattro testimoni oculari”. 
 
Domanda: Finora gli extraterrestri sono sempre stati ridicolizzati. Ora gli ambienti governativi saranno 

più cauti? 
 
AREDOS: Il Pentagono ha informazioni precise, ma sono riservate. Non ammetteranno mai pubbli-

camente di non aver informato l'umanità in tempo. Deve accadere qualcosa di speciale. 
 
 
 
Marzo 1966 
 
Domanda: Ha importanza se si indossa il distintivo UFO? 
 
ARGUN: Tutto dipende dal cuore, perché un distintivo non plasma una persona. Questo vale anche 

per tutte le medaglie e i distintivi d'onore. Il bisogno di riconoscimento gioca il ruolo più 
importante. 

 
 

* * * 
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Aprile 1966 
 
Che cos'è la verità? - Risultati di 20 anni di ricerca 
 
Caro amico spirituale e lettore di Menetekel! 

Un membro di lunga data e di grande esperienza del nostro “Circolo della Pace Mediale” ha faticosa-
mente raccolto in un'audiocassetta gli insegnamenti e le risposte più importanti delle nostre guide spi-
rituali e del maestro mondiale extraterrestre ASHTAR SHERAN. Questa conferenza è uno spaccato 
dei nostri molti anni di lavoro nel campo dei messaggi extrasensoriali. Le leggi divine sono spiegate in 
questa conferenza. È l'unica via per raggiungere la “cima”. Questa meravigliosa compilazione e com-
mento è il culmine dei nostri molti anni di sforzi per il progresso spirituale dell'umanità sulla terra. È 
un'opera di pace senza pari. 
 
La conferenza è stata da noi riprodotta fedelmente in un opuscolo, in modo che tutti possano farvi 
riferimento costantemente. È una chiave d'oro per la verità. Nessuna Bibbia, nessuna religione, nessu-
na denominazione è in grado di offrire un esempio simile. È esattamente ciò di cui noi esseri umani 
sulla terra abbiamo urgentemente bisogno nella nostra pericolosa situazione. Siamo estremamente 
felici di poter offrire ora una panoramica di tutta la nostra missione spirituale. Quest'opera ha già rice-
vuto ottime recensioni. Anche i più forti dubbiosi sono rimasti profondamente colpiti. Ogni persona 
sulla terra dovrebbe assolutamente avere questo opuscolo e interiorizzarlo. Sarebbe l'inizio della sal-
vezza. 
 
Il “Circolo della Pace Mediale di Berlino” è emerso dallo spiritismo per “caso”, se non per destino 
divino. Attraverso sforzi accurati e pianificati, si è sviluppato in uno spiritualismo scientifico e poi in 
uno spiritualismo rivelatore. Gli scritti che abbiamo pubblicato testimoniano il suo alto livello.   
 
Solo dopo le nostre numerose esperienze abbiamo osato fare una selezione. Le migliori perle della 
rivelazione divina sono riassunte in questa conferenza, che abbiamo stampato per i nostri lettori. Ma 
questa conferenza è adatta anche a ogni altra persona, indipendentemente dal fatto che sia atea o cre-
dente in qualsiasi forma. Ciò che viene offerto qui non si trova in nessun altro scritto religioso con 
tanta chiarezza, persuasività e logica. Solo il regno spirituale e i fratelli del cosmo potevano permettere 
di offrire tanta verità. 
 
Se anche i nostri lettori vogliono assumersi un compito, chiediamo loro con tutto il cuore di rendere 
possibile la distribuzione di questo opuscolo. Chiunque presti o distribuisca questo opuscolo fa davve-
ro qualcosa per la pace e per la redenzione dell'umanità sulla terra. Chi ha già letto questo opuscolo ci 
capirà e sarà d'accordo con noi. Se è volontà del Regno Spirituale che questo prezioso lavoro, prodotto 
in oltre 1.000 sedute spiritiche, venga diffuso, allora è certamente volontà di DIO. Se le chiese ricche 
hanno trascurato quest'opera, allora aiutateci a farla e a completarla! Il regno spirituale vi ringrazierà. 
 
 
Questa conferenza è disponibile come protocollo Menetekel con il titolo: 
 

“Che cos'è la verità? - Risultati di 20 anni di ricerca”. 
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Domande e risposte 
 
Maggio 1966 
 
Domanda: Abbiamo ricevuto una richiesta dall'Italia per sapere se ASHTAR SHERAN è ancora il 

leader dei santiniani, visto che si sostiene che la leadership è nelle mani del “Deva” il cui 
ritratto è presentato qui? 

 
ELIAS: Naturalmente, ASHTAR SHERAN è ancora il leader e il maestro mondiale dei santiniani e 

non solo, ma anche il leader spirituale dell'umanità terrestre. Questa immagine non ha nulla 
a che fare con i santiniani. È un disegno a mano fotografato - molto armonioso, ma senza 
alcun significato. È come se qualcuno imprecasse con la mano sbagliata. L'immagine è ufo-
logicamente insignificante. Una bella testa di donna, tutto qui. Per questo non manca il ber-
saglio. Questo è molto spiacevole, perché la verità è sempre divisa in questo modo. Il popo-
lo deve quindi perdere fiducia. Ve lo dico io: ASHTAR SHERAN è l'autorevole Santino. 
Ecco un altro esempio, come ha detto CRISTO: “Molti verranno nel mio nome”. Questo 
dimostra chiaramente quanto sia grande la missione di ASHTAR. 

 
Domanda: Il ricercatore UFO italiano Siragusa ha contatti reali con ASHTAR SHERAN? 
 
ELIAS: Sì, è vero, ma molto spesso è stato ingannato telepaticamente da spiriti fantoccio. Le devia-

zioni del nome lo dimostrano. 
Osservazione: Siragusa afferma anche di essere collegato a un “ARGUM”. ELIAS indica qui che si tratta di una falsificazio-
ne del nome “ARGUN”. 
 
Domanda: Abbiamo anche ricevuto un ritaglio di giornale dall'Italia che mostra un facsimile di una 

lettera che si dice abbia scritto il diavolo. È vero? 
 
ELIAS: Non riesco a capire come si possa inviare una cosa del genere a una comunità spiritualista. 

Noi abbiamo una missione completamente diversa da compiere. Non siamo inclini ad avere 
a che fare con l'avversario di DIO in alcun modo. Come possono gli spiritualisti occuparsi 
di cose che ruotano intorno all'arcinemico di DIO e della Sua creazione? 

 
 
 
Dicembre 1966 
 
Domanda: La cosiddetta apparizione della Madonna a Garabandal, in Spagna, è una ripetizione di 

Fatima? È un ultimo avvertimento? 
 
AREDOS: Ogni apparizione soprannaturale o extraterrestre di una donna, se bella, viene interpretata 

come “apparizione della Madre di Dio”. Ci sono molte apparizioni che non hanno nulla a 
che fare con un'apparizione di Maria. Maria non appare, non fa parte del suo compito. Il 
fenomeno di Fatima è stato un avvistamento di astronavi extraterrestri. Non è stato nem-
meno un miracolo mariano. Se incontraste una santiniana dai capelli lunghi, potreste pensa-
re di incontrare la “Madre di Dio”. A proposito, il termine “Madre di Dio” è un termine 
improprio! Maria non ha dato alla luce DIO, ma un essere umano insolito e scelto che ave-
va il compito di insegnare alle persone religiosamente e umanamente. CRISTO era un buon 
figlio di DIO, la maggior parte delle persone non lo sono. 

 
 

* * * * * * * 
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